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OPINIÃO

A verticalização
Oportuna e justa a decisão do

Superior Tribunal Federal (STF) de
manter a verticalização das coligações
nas eleições deste ano. Ou seja, os

partidos políticos terão de manter na

eleição estadual as alianças feitas na

disputa presidencial. É mais uma

tentativa de se moralizar a conduta

político-partidária brasileira enquanto
não se tem a tão sonhada reforma.
Escândalos de corrupção, mensalão,
falta de decoro parlamentar e a própria
ética que parece ter desaparecido do
estatuto dos partidos políticos nos

permitem afirmar que a não

verticalização é nociva à saúde política
do País.

Hoje, o corporativismo e a questão
financeira pesam sobremaneira numa

eleição. Por isso, é imperativo que se crie
mecanismos para barrar o avanço do

jogo de interesses que se acomodou

como uma doença incurável no circo
- vicioso da política brasileiro. E os

partidos políticos, com suas fragilidades
ideológicas, têm contribuído muito para
que a democracia brasileira se consolide

A batata assou

Inicialmente é importante
registrar que em correspondência
enviada a este respeitável jornal e
publicada no dia 8 de fevereiro de

2006, em nenhum momento

questionei a índole de quem quer que
seja, contudo não posso me furtar em
retratar fatos ocorridos após a minha

manifestação. A índole dos

participantes, conforme já citado,
para mim é irrelevante, pois a

discussão esta pautada no "uso

particular de coisa pública". Cumpre
registrar que o referido ofício
número 001/2006, transcrito na

coluna "Carta do Leitor" da edição
número 300, não descreve o

funcionário público que autorizou a

utilização das 'barracas', nem

mesmo a

.

motivação da tal

autorização, ou sequer prova de que
esta existiu em data anterior a

realização da 'festa'.

Assim, tal documento é mera

utilização de palavras, pois
independentemente de tratar-se ou

em. loIt
Cérebros: Valores humanos na Era do Conhecimento

em definitivo. Não se pode entender

ne�-aceitar partidos políticos.
ideologicamente antagônicos,
coligando-se numa eleição unicamentel
pela sede do poder. É preciso que haja 0fmínimo de coerência ideológica durante'
uma campanha eleitoral para que
eleitor possa visualizar melhor a

I
propostas dos candidatos. Em muitosl
casos, o partido passa a pertencer a

candidato e não o candidato ao partido
como deveria ser na democracia plena.

É bem verdade que a eleição em

segundo turno incentiva as coligaçõe
esdrúxulas, mas que elas se permit
apenas numa segunda etapa. Além da

questão ética, a decisão do TSE també�
se apóia- na segurança jurídica, onde

_ Jlei é clara quando diz que mudançasi
devem ser feitas até um ano antes da�eleições. Na verdade, a verticalização
nada mais é do que o referendo a um

regra que todos os partidos pOlítico�'deveriam adotar, afinal, são ele '.

agremiações nacionais e, portanto as

coligações têm de respeitar esse preceito,
não podendo servir a dois senhores ao

mesmo tempo;_..-. �
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não de entidade sem fins lucrativos,
utilizou-se bem público para atender

a finalidades particulares, pois
utilizar bem público para festa de

membros e familiares de qualquer
associação que seja é para fins

particulares. Registre-se ainda, que
conflitando com interesses desses

particulares, já estou sofrendo

sanções/perseguições daqueles que
se dizem indignados com o exercício

de meu sagrado direito

constitucional de manifestação,
sendo que, independente destes

fatos, não me calarei.
Por fim esclareço que encaminharei

denúncia ao Ministério Público

Estadual, para que se entender

necessário, tome as devidas medidas

legais que forem pertinentes ao caso

concreto, pois mantenho minha

posição: "Foi bem público utilizado

para fins particulares", salvo melhor

JUIZO, sendo que este é de

responsabilidade das autoridades

competentes.
Volnei Rodrigues - Blumenau

Erramos
OAbrigo Casa Lar vendeu 4.773 números da rifa realizada no mês de janeiro de

2006 e não 4.642, como publicamos na edição 301.

Vivemos um momento enriquecedor
dos valores humanos. A passagem da Era
Industrial para a Era do Conhecimento
conferiu nova dimensão ao fator humano
das empresas. Na Era Industrial, pessoas
eram contratadas para executar

determinados trabalhos, ou para exercer

certas funções. Na Era do conhecimento,
pessoas são contratadas para atingir
resultados, executando ou exercendo todas
as atividades requeridas para isso,
independentemente dos limites de seus

cargos ou funções.
Na Era Industrial o profissional

trabalhava com ferramentas e instrumentos

que eram de propriedade do dono da

empresa. Na Era da Informação o

profissional trabalha com o conhecimento
e este é sua propriedade. Amigração entre

. as Eras trouxe consigo, contudo, um preço
muito elevado: operíodo do assim chamado

capitalismo selvagem.
As empresas promoveram grandes

enxugamentosnas suas estruturas, camadas
inteiras de níveis hierárquicos foram

removidas dos organogramas, atividades
foram terceirizadas com grandes reduções

de custos, as pressões sobre resultados

tornaram-se ferozes e os sobreviventes

passaram a encarar períodos prolongados
de trabalho de 12 a 14 horas por dia. O
cotidiano demuitos profissionais tomou-se
um inferno, - suas vidas pessoais
desestruturaram-se, o estresse ascendeu a

níveis insuportáveis e proliferou-se a

dependência química ao álcool e outras

drogas.
Como menciona a citação inicial,

.

pessoas tornaram-se selvagens e seus

cérebros paralisaram-se, perdendo o foco da
dimensão humana da atividade econômica.
Vivemos no presente a fase de retomar o

enfoque humano do trabalho, caracterizado
pelapreocupação crescente comaqualidade
de vida dos funcionários e de suas famílias.

Ou seja, vivemos cada vez mais na Era em
que o ser humano é' solicitado a contribuir

com aquilo que ele tem de mais nobre e

exclusivo, que é o seu conhecimento e sua

capacidade de realização. Não se fala mais
.em "mão-de-obra", mas de pessoas no

sentido integral do conceito.
Por Ewaldo Ivo Horacío Endler

Diretor da TranSearch Brasil

ex-mulher. Além do mais, sofro de

osteoporose, tenho que fazer repouso

permanente e isso foi interrompido, assim
comomeu tratamento, eminha doença está
se agravando. É claro que alguém será

responsabilizado por todos estes danos que
venho sofrendo, conforme documentação
que enviei à Corregedoria do Estado de

Santa Catarina, para os desembargadores
tomarem todas a:medidas.Adocutnentação
que prova o que ocorre com minha pessoa

já está com o desembargador. A injustiça
que cometeram comigo será provada e a

pessoa que fez isto pagará todo o estrago.
Lauro Leotüio deMelo

Florianópolis

Cartas, contendo nome completo e RG e no máximo com 15 linhas, devem ser enviadas por e-mail ou entregues na redação. Por motivo de espaço.as cartas poderão serpublicadas resumidamente.
", & .�'" -

Nomês de janeiro deste ano fui retirado
de minha casa por ordem judicial.

Dos fatos: Eu já vinha desconfiando
de uma traição de minha ex-esposa há

alguns meses, até que pele Internet

confirmei minha desconfiança. Chamei-a
para falarmos sobre os fatos, quando ela

me falou que não sabia de nada do que eu
estava falando. Logo seguida, ela saiu de

casa, não voltando para dormir. No dia

seguinte, período da tarde, apareceram dois

policiais e uma oficial de justiça na porta
deminha casa e me retiraram de dentro da

residência, sem eu ter direito a minha

defesa. No ano de 2001, eu já tinha feito
um Boletim de Ocorrência, contra minha

Agradecimento
Nós, do Abrigo Casa Lar,

agradecemos a todos os padrinhos e

madrinhas que nos presentearam com

nosso material e uniforme escolar. Os
materiais superaram nossas expectativas
por serem personalizados para cada

criança e por conterem os motivos mais
solicitados pelo mundo infantil. Este

gesto demonstrou o carinho de cada

padrinho e madrinha por cada um de

nós. Durante o 'recesso escolar os

residentes do abrigo tiveram a
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Projeto une pessoas
num mesmo objetivo
OVale

do Itajaí está

preocupado com a

qualidade das águas do
Itajaí-Açu, em recuperar as

nascentes e matas ciliares dos

rios e fortalecer a gestão da água
na bacia hidrográfica. Um

grande "cardume" de pessoas
está se formando em torno do

Projeto Piava, uma iniciativa do
Comitê do Itajaí, com o

patrocínio da Petrobrás e o

apoio da Furb e demuitas outras

instituições, como prefeituras,
Governo do Estado, empresas
e voluntários, em um processo
contínuo que pretende formar
cidadãos comprometidos e

engajados na co-responsa
bilidade da gestão integrada da
água da bacia.

A piava, um peixinho que
habita as águas limpas dos rios

Horto Florestal da FURB, em Gaspar

o assunto da semana é ..

Que mensagem
você daria

para a sua

esposa no
Dia da Mulher?

ainda protegidos pela mata

ciliar, é o bioindicador da

qualidade das águas nos

pequenos rios.
Por esse motivo, empresta

seu nome ao projeto, que

pretende reunir uma multidão
na recuperação do Itajaí-Açu
e na construção de uma

política sustentável de

proteção da água na bacia.

Os problemas ambientais

combatidos pelo projeto
afetam a disponibilidade e a

qualidade de água, aumentam
a ocorrência de enxurradas,
com acúmulo de entulhos e

sedimentos nos reservatórios

de contenção de cheias, e

provocam perdas ou modifi

cações da biodiversidade dos

ecossistemas aquáticos da

Agradeço
'pelo com

panheirismo
e pelo filho

que está
vin-do.
Adair da

Silva, 29 '---�

anos, gar-çom
Terezinha

Santa

Foco no conhecimento
Tendo como foco a gestão

integrada da água na Bacia do

Itajaí, a proposta educativa do
Piava está voltada para o

desenvolvimento de conhe

cimentos sobre a complexidade
da bacia hidrográfica e do senso

crítico ao exercício da

cidadania ambiental e,

principalmente, formar agentes
educativos disseminadores de

processos de aprendizagem, de
infor-mações e de ações de

recu-peração ambiental.

Assim, estão sendo imple
mentados programas continua

dos de educação ambiental nas
diversas localidades da Bacia
do Itajaí, que terão o foco,
sempre, na multiplicação das

ações educativas. Em sua

primeira fase, cerca de 500

pessoas foram envolvidas

diretamente em atividades de

capacitação, de pesquisa,
planejamento, na montagem
dos Grupos de Trabalho em

cada município e na

recuperação de 77 áreas

degradadas, em 38 municípios
da bacia, totalizando uma' área

de 288 mil metros quadrados.
A meta é produzir um milhão

de mudas e recuperar 18
hectares demata ciliar ou cerca

de 18 quilômetros lineares de

rio por município.
Somente em Petrolândia,

são 10 áreas em recuperação.
O município de Vidal Ramos

Obrigado por
estes 50 anos

de compa
nheírismo.José
LuizAnjo da
Cunha, 68

anos, aposen
tado - Bateias

Plantio de mudas em Timbó

está recuperando seis áreas e

outras 15 cidades estão com

projetos em andamento. As

ações nos municípios são

coordenadas pelos Grupos de

Trabalho Municipal (GTMs),
compostos por pessoas vincula
das às prefeituras, sindicatos
rurais, associações de morado

res, entidades ambientais,
escolas e outras organizações
comunitárias. As primeiras 1

mil mudas a serem plantadas
em Gaspar foram liberadas na

semana passada. Vão ser

recuperadas, inicialmente,
quatro áreas de propriedades
nos bairros Arraial e Gaspar
Mirim. As mudas foram

produzidas no Horto Florestal

da Furb, em Gaspar.
Muito obri

gado por ter

aparecido na
minha vida.

André Luiz

Pasqualoto,
21 anos,

autônomo .,

Coloninha

Projeto busca apoio
o Projeto Piava está

buscando o apoio dos

empresários do Vale do ltajaí
para as ações de recuperação da
mata ciliar, do fortalecimento da
gestão ambiental nosmunicípios .

e também para as atividades de

EducaçãoAmbiental.Aprincipal
forma dos empresários contri
buírem com o Projeto Piava é
destinando materiais como

arame e mourões, mudas de

espécies nativas ou recursos para
os grupos de trabalhomunicipal.
Quem quiser contribuir pode
entrar em contato com Nádia

Michael, relações públicas do

Projeto Piava, por meio do
telefone: 9962-9684.

Obrigado por
estes 55 anos

de casado e

que Deus te

dê bastante
saúde.Alber

to Schneí

der, 83 anos,

aposentado - Coloninha
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Política
Adilson garante
apoio a Marcelo

O
o . prefeito de

Gaspar Adilson
Schmitt oficializou o

seu apoio ao futuro candidato do
PSDB àAssembléia Legislativa,
Marcelo Schmitz, hoje ocupan
do a Secretaria de Indústria, Co
mércio e Turismo. Foi durante
a reunião do diretório do

PMDB, na noite da última se

gunda-feira, dia 6. Comparece
ram cerca de 250 pessoas, entre

peemedebistas, secretários e

convidados. Estavam também

presentes o secretário de Desen
volvimento Regional, Paulo
França, e o deputado estadual
Rogério Mendonça (PMDB), o
Peninha. "As portas não vão ser

fechadas para eles", afirmou o

presidente municipal do partido,

Délgio Roncaglio, referindo-se
ao fato de França e Peninha
também serem postulantes a

uma vaga na Assembléia

Legislativa nas próximas elei

ções. "Gostei do que aconte

ceu, mas não participei de toda
a confraternização", limitou-se
a afirmar Marcelo Schimtz.

O prefeito Adilson
conclamou todos os peemede
bistas, secretários e diretores da
administração e a própria co

munidade a apoiarem a candi

datura do tucano Schmitz. Du
rante a reunião houve ainda 53

filiações ao PMDB. Durante a

reunião houve uma homena

gem do PMDB relacionada ao

Dia da Mulher e. a adesão de

53 novos filiados ao partido.

Marcelo (e):' apoio de Schmitt

Em campanha
No último fim de semana

de fevereiro, dias 25 e 26, 15
membros das executivas mu

nicipais do PSDB, PSDB Jo

vem e PSDB Mulher estive
ram reunidos em um seminá
rio na cidade de Rio dos Ce
dros. O cardápio principal foi
a definição de estratégias para
a campanha a deputado esta

dual do Secretáiio de Indús

tria, Comércio e Turismo de

Gaspar, Marcelo Schmitz.

Gouvêa busca apoio para candidatura à Assembléia
O advogado e peefelista
Paulo. Gouvêa da Costa

I '

quer voltar à Câmara Federal,
onde já esteve por dois
mandàtos - 1995 a 2003. Em

campanha por todo o Estado,
ele esteve na semana passada
em Gaspar e, numa rápida
passagem pela redação do

Jornal Metas, falou da
necessidade urgente da

segunda ponte para o

município. "As condições
atuais da ponte prejudica a

todos os seus usuários. De

imediato é preciso investir R$
400 mil em um bom projeto",
afirmou o futuro candidato.

Gouvêa comparou a

nece��dade da segunda
ponte a uma outra

'�,ejyindicação da região na

épocá
.

em que foi deputado
.federal e Secretário do
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Gouvêa: críticas ao governo
Lula

assumir a Secretaria do

Desenvolvimento
Econômico e Integração ao

Mercosul, no governo
Esperidião Amin. "A Jorge
Lacerda tinha apenas buraco
e lombada; restau-ramos a

entrada de Gaspar para

Brusque, afinal, é um serviço
útil que foi realizado para a

minha região", destacou.
Outro ponto que precisa

ser bastante valorizado, na

opinião de Gouvêa, é a

questão do aspecto urbano

do município. "Gaspar
possui empresas de grande
e médio porte. Isso é um

ponto que valoriza a cidade

e, direta-mente, cria novas

alternativas. Não vai serum

deputado estadual que vai'

resolver a situação de

Gaspar, mas o apoio de
entidades estaduais",
avalia. Segundo o

peefelista, deve-se; tam
'bém, ampliar o ensino

superior e criar novas leis.
Na última vez em que se

candidatou, Gouvêa fez 61
mil votos pelo PFL. Foi no

governo Fernando

Henrique Cardoso, quando
havia um coligação com o

PSDB, que acabou deixan

do-o,"n:a primeira suplência,

José Roberto Deschamps

Agitação - Deve esquentar o clima na Câmara de Vereadores de

Gaspar, acabando com o marasmo nos deb�tes. É que já se encontram na

casa é do conhecimento dos vereadores farto material explosivo. Sobre o

recolhimento do lixo reciclável e sobre aplicação de verba destinada a um

clube de futebol. Para quem, naCâmara, esperava um anoigual a 2005, sem
maiores dores de cabeça, pode estar equivocado.

Reprise - Osmeses de fevereiro emarço (exatamenteo quemarcao aniversário
de Gaspar), sempre forammarcados pelo aparecimento de fatos que levaram
setores políticos locais a algumador de cabeça. Foi em fevereiro de 1999 que
vieram à tona denúncias de uso de uma oficinamecânica fantasma que cedia
notas fiscais à prefeitura e cujas investigações acabaram em maio daquele
ano por levar ao afastamento, do ex-prefeito Bernardo Spengler por supostas
irregularidades. Dor de cabeça também teve o ex-prefeito Celso Zuchi em

função da decretação de uma situação de emergência no começo da sua

administração, cujo andamentodoprocessoculminou com a indisponibilidade
de alguns de seus bens. E pelo jeito a sina dó período se confirma.

Declarou - OPrefeitoAdilsonSchmitt tem reiterado publicamente, e declarou
juntamente comoPresidentedoPMDBDélgioRoncaglio, na reuniãomensal
do Partido que aconteceu na segunda a noite dia 06, na Sociedade Alvorada
para os presentes, e incluindo o Secretário Regional Paulo trança e do

deputadoPeninha (pré-candidato), que vai apoiar o pré-candidato adeputado
estadual por Gaspar Marcelo Schmitz do PSDB. Marcelo já se apresenta
com pinta de candidato, mas sabemos que o caminho a ser percorrido tem
muitos espinhos, vai ser preciso um bom trabalho.

Reconhecimento - No embalo dos movimentos que estão em defesa da

presença respeitosa da mulher na sociedade, aproveitamos para considerar a
importância do sexo feminino em todas as ações no mundo atual. Amulher

sempre foi peça fundamental na construção de uma sociedade mais justa,
,

mas nos tempos atuais isso está mais evidente e necessário. Porque o seu

papel tomou-se ainda maior. Hoje a mulher ocupa espaços importantes, e
tem concquistado sempre, se aproximando da grandeza que é a sua presença
na concepção do mundo ideal.

Engajamento - Tucanas de Gaspar foram à praça, no sábado passado; para
destacar a importância da mulher na sociedade e chamar a atenção para um
problemaque atingemuitas delas: a violência. Comohoje é o dia Internacional
daMulher, nada mais oportuno,. Parabéns ao PSDB-Mulher"pela iniciativa.

Recital - O departamento de Cultura do município está preparando umRe

citallitero-musical, emcomemoração ao aniversário de 72 anos domunicí

pio, que será realizado na noite do dia 15 de março, quarta-feira, no coreto,
localizado naPraçaGetúlio Vargas. Os interessados em se increver para can

tar, declamar poesia, interpretar ou tocar algum instrumento devem entrar

em contato comMaria Rogéria, da Cultura, pelo telefone 3332-9907.

Comemorações - O mês de março ,continua com muitas datas

comemorativas, hoje 8 de março dia internacional da Mulher, no próximo
dia 18 além do aniversário do Município, temos o espetacular evento do

IEEP CLUB, a 8a edição do IEEP FEST, com Raid, passeio, choque car e

finalizando com um Shaw da Banda Garotaço.
'
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Comunidade
Mais segurança na 470
Três

novos trevos vão faci
litar o acesso da popula
ção à SC-470 e também

trazer mais segurança aos tre

chos da rodovia entre os bairros

Figueira e Bela Vista. Eles se

rão construídos na entrada da
ruaÁguasNegras, no bairro Fi
gueira, em frente à empresa
SuIformes e nas proximidades
do Bela VistaCountry Club, no
bairro Bela Vista. As ordens de

serviçoparaexecução das obras
foram assinadas na sexta-feira,
dia 3. A assinatura ocorreu em

dois locais, no Posto de Saúde

Figueira e na Associação de
Moradores do Bairro Bela Vis
ta. Estiveram presentes ao ato,

o secretário deDesenvolvirnen- acessos serão construídos nos

to Regional, Paulo França, o pontos consideradosmais críticos
presidente do Deinfra - Depar- do perímetro, quanto à seguran
tamento Estadual de Infra-Es- ça para pedestres e motoristas.

truturaeRodovias,JoséAcelmo Estão previstas melhorias na pa
Gaio, e o prefeito de Gaspar, virnentação, acostamento, alarga

.
Adilson Schmitt, entre outras mento da estrada, sinalização e

autoridadesmunicipais e comu- direciona-mento do tráfego. A
nidade, As obras vão custar aos empresa vencedora da Jicitação
cofres públicos pouco mais de para construção dos trevos foi a
R$ 2 milhões. Segundo o Se- Terraplanagem e Transportes
cretário Paulo França, o valor é Azza Ltda, de Brusque. Mais se

proveniente do Fundo Estadu- gurança na entrada para a locali
al de Manutenção de Rodovi- dadedasÁguasNegraséalgoque
as. "Com esta obra na SC-470, a Associação de Moradores do
vamos desafogar o trânsito nos Bairro Figueira reivindica há 10
trechos do Bairro Bela Vista e anos, como lembra a presidente
na altura da rua Águas Negras, daAssociação, DarcilaLõch, No
noBairroFigueira", explica. Os entanto, eladisse quemesmocom

Poeira, falta de iluminação e buracos:
o drama de quem mora na Arthur Poffo
Poeira, falta de iluminação

pública e buraco na estrada.
Estas são as principais
reclamações dos moradores da

rua Arthur Poffo, no bairro

Santa Terezinha, que há meses

convivem com estes problemas
sem esperanças de que haja uma
solução. Segundo o morador
José Lana, são 14 as lâmpadas
queimadas na rua. "Asmulheres
que saem para trabalhar de

madrugada nas facções
convivem com a insegurança e

o medo por causa da escuridão.
Isso é injusto, porque pagamos
uma taxa de iluminação
pública", desabafa Lana. Moradores cansados de conviver com a poeira

Trevo do Águas Negras é uma antiga reivindicação

.

o anúncio desta obra, a comu
nidade ainda não se deu por sa
tisfeita: ''Em setembro do ano

passado prometeram que as

obras começariam em 40 dias
e isso não aconteceu.jáestamos

Segundo ele, os moradores do

bairro já ligaram para a

Secretaria de Obras solicitando
a troca das lâmpadas, mas
foram infor-mados de que não

. há recursos para comprar as

luminárias e efetuar o serviço.
O secretário da pasta, Jacó

Goedert rebateu a informação
e declarou: "Não há como não

haver dinheiro, pois os recursos
da Cosip são para estas

situações". A Cosip
(Contribuição para o Custeio do
Serviço de Iluminação Pública)
consiste em uma taxa do
serviço de iluminação pública
cobrada da população via conta
de energia elétrica. Lana
também reclama da poeira, que
com a falta de chuva nas

últimas semanas, se acen-tuou.

cansados de esperar.
Se até o dia 16 as máquinas não
estiverem na pista, no dia 17 de

março a comunidade doFiguei
ra vai fechar a rodovia", amea
çou.

"Nós sempre vemos o caminhão
pipa passar por aqui (ruaArthur
Poffo) para abastecerno ribeirão,
masmolhar nossa rua que é bom,
nada", reclama. Jacó garante que
o .caminhão-pipa está agendado
para passar duas vezes por dia
na estrada, pela manhã e à

tarde, e se isso não está
acontecendo a comuni-dade

deve ligar para a Secretaria de
Obras e formalizar a

reclamação pela falta do

serviço.
Com relação à iluminação

pública, depois de atender à

reportagem do Jornal Metas,
\ o secretário verificou a

existência de lâmpadas no

departamento e garantiu que as

mesmas seriam substituídas no
início desta semana.

•
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"Levanta-te, vem para o meio"

Sonho de André e curso a faculdade de matemática

OdeterminadO
aluno

da Escola

Professor Honório
Miranda André Luís

Demmer, 21anos, é o

,exemplo concreto de que o
I

Itempo é realmente o nosso

melhor amigo. Portador de
deficiência física desde o seu

nascimento, o menino não

deixa de ser um semeador de

5oragem.Apesar dos diversos
percalços que a sua vida

tenha, ele não abandona a sua
perseverança admirável, a

vontade de viver e a felicidade

estampada no rosto. "Omaior

sonho do André é fazer

faculdade de

Matemática, ele adora

números e possui muitas

calculaqoras em casa",
afirma a mãe Mariana

Demmer. O menino diz

que leva uma vida

normal, gosta de brincar
com os amigos, ver Big
Brother Brasil, jogar
vôlei e vídeo-game. A
única coisa que não faz é

sair com os amigos, mas
.

isso não o impede de ser

tratado com carinho pelos
mesmos. Orgulhosa, a

mãe, Mariana diz:
"ultimamente ele anda

Assine agora Terra Banda Larga
com Centro de Segurança - Antivirus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone: 0800 777 77 77.

www.terra.com.br Qual é
a sua?

o. Centro de Segurança é vendido separadamente do serviço de acesso

à internet. Para detalhes do serviço, consulte www.terra.ccm.br/seçuranca

terra

Fraternidade 2006:

"Fraternidade e os

deficientes físicos -

Levanta-te, vem para o

meio". Retirado da

passagem do evangelho
de São Marcos, onde

Jesus cura um homem da

mão atrofiada que estava

na sinagoga, a campanha
deste ano pretende
sensibilizar e integrar as

pessoas para uma ação
social solidária e concreta.
Por meio da busca do

amor cristão e da

igualdade a

confraternização perto da

Quaresma, serve para
motivar para a busca do

Evangelho.
A Campanha da

Fraternidade 2006 propõe
os seguintes objetivos:
promover a autonomia

das pessoas com

deficiência; apoiar
iniciativas individuais;
mostrar os valores de um

relacionamento com as

pessoas; denunciar

ideologias e contra

valores, no que diz

respeito aos deficientes

físicos e principalemente
doar-se a um convívio

Campanha 2006 social, comunitário,
OConselhoEpiscopal incluso e valorizado. O

da CNBB definiu o tema Instituto Brasileiro de

eolemadaCampanhada Geografia e Estatística

(IBGE), comprova que

quase vinte e cinco

milhões de brasilieros

são portadores de alguma
deficiência; ou porque
nasceram assim, ou

adquiriram ao longo da

vida.
Já a Organização

Mundial da Saúde

(OMS), estima que essa

soma esteja em cerca de

10%. Com referência a

tais princípios, é

prioridade do Governo e

da Secretaria do Ensino

Especial do MEC

(Ministério da Educação
e Cultura) uma educação
inclusa, que aproxime
o trabalho relacionado

ao que a metade da

população acredita.
E isso automa

ticamente enquadra-se
na visão global e

humana, e associando
se a isso, se pensa em

pluralizar significa
tivamente o posicio
namento inicial, que

depende de nós.

Cartaz da Campanha da Fraternidade 2006

"Não há tratamento

diferenciado. As crianças
ajudam umas as �mtras e

isso serve como incentivo

para que os adultos também
se conscientizem da impor
tância de um tratamento

igualitário", diz a diretora

da escola Jandira de Lima.
Ela lembra que a reforma

completa foi uma batalha
de muitos anos. Desde de

1965, quando foi inaugu
rada, essa foi a primeira vez
que a escola recebeu

melhorias, tanto para o

desenvolvimento interno e

externo, como também

para o cres-cimento e o

Escola é exemplo de inclusão do deficiente físico
Atualmente, existem na

escola apenas duas turmas

de.alunos que obtiveram a

perda da capacidade física,
motora, intelectual e

sensorial (uma sala com

nove e outra com doze

alunos). Um deles é M.M.,
de 11 anos, que cursa a 3a

série na escola e é portador
de deficiência física e

mental. Com apoio dos pais
e ajuda financeira da Bunge
Alimentos, a menina se

exercita diariamente por
intermédio de um compu
tador que a acompanha, e

isso faz com que ela se sinta
mais integrada, ao-grupo.

dife-rencial que a escola

adquiriu por meio desse

novo sistema pedagógico e
humano.

A instituição estava em

situações precárias e estas

mudanças progres
sivamente trouxeram

inúmeros pontos positi
vos, não só. para alunos,
mas também para
cadeirantes e portadores de
outras deficiências.

"Esse novo sistema, é
facilitador até em época
de eleição, beneficiando
todo e qualquer tipo de

pessoa", acentua a

diretora.

direto com o livrinho que

integra o lema da

Campanha da Fraternidade,
e ainda incentiva as pessoas
a participar". E por

causalidade, o tema

associa-se à situação
enfrentada por André. Que
visa quebrar barreiras de

preconceito e mostrar à

sociedade, o verdadeiro

valor das pessoas.

Um exemplo da

preocu-pação da sociedade
com relação às pessoas
porta-dores de deficência
física vem da Escola Ivo

D'Aquino, que adaptou-se
a um novo padrão de ensino
e inclusão social.Em

parceria com o Governo do

Estado, a unidade de ensino

foi uma das primeiras da

região a adaptar suas

instalações para atender às
necessidades dos porta
dores de deficiência física.

Rampas para cadeirantes,
banheiros adequados e salas
com recursos exclusivos

foram implantados.
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Laje desaba e

deixa dois feridos
arte da laje de uma construção de
dois pisos localizada no Km 11 da
rodovia Ivo Silveira, no bairro

acão, desabou sobre o proprietário da

obra, Flávio César Pereira, 46 anos e o

pedreiro Valdir Venceslau, 51 anos,

deixando os dois homens gravemente
feridos. O acidente ocorreu por volta das
17h30min da segunda-feira, dia 6. A
cunhada de Flávio, Ana Schminelli,

presenciou a tragédia e, bastante nervosa,
conta que no momento em que a laje
desabou, imediatamente ela começou a

gritar por socorro aos vizinhos. Os
moradores das proximidades e

empregados de uma fábrica que fica ao'
lado da construção correram para ajudar
a tirar os dois homens debaixo dos

escombros, enquanto os bombeiros se

deslocavam ao local.

Fraturas
Ainda segundoAna, a construção, que

estava sendo erguida há quatro meses e

contava com o projeto de engenheira,
nunca havia apresentado nenhum

problema que indicasse um possível
desabamento. Segundo informações,
Flávio foi o mais atingido. Ele quebrou a

clavícula e uma das pernas e teve

laceração no crânio. Socorrido pelo
Corpo de Bombeiros, ele foi levado para
o hospital Carlos Renaux, em Brusque,
onde até ontem permanecia internado

pará a realização de exames. Já o

pedreiro Valdir fraturou a clavícula e

também permanece internado, só que no
Hospital de Gaspar. Os dois estão
conscientes.

Valdir foi atendido pelos paramédicos do

Corpo de Bombeiros e levado para hospital Construção desabou sobre proprietário e um pedreiro

PORTARIA N° 709, DE 02 DE MARÇO DE 2006.

INSTAURA PROCESSO ADMNISTRATIVQ DISCIPLINAR EM DESFAVOR
DO SERVIDOR DANIEL PIRES STOLARUK, E DESIGNA COMISSÃO

PROCESSANTE PARA CONDUZI-LO.

Adilson luis Schmitt, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais contidas
na lei Orgânica do Município e, supletivamente, no artigo 173 e seguintes do Estatuto dos Servidores Públicos
Municipais de Gaspar, e motivado pelo teor do Memorando Interno na 01 0/2006, datado de 24 de fevereiro de 2006, de
origem do SecretárioMunicipal de Planejamento e Desenvolvimento,

RESOLVE
Art. 1 0. Instaurar Processo Administrativo Disciplinar em desfavor do servidor municipal DANIEL PIRES STOLARUK,
ocupante do cargo em provimento efetivo de Arquiteto, nível ATS, Ref. 50, com 40 (quarenta horas) semanais, nomeado
em 31 de janeiro de 2003, através do Decreto Municipal na 006/2003, e colocado à disposição da Secretaria de

Planejamento e Desenvolvimento pela Portaria na 546, de 04 de agosto de 2005, à vista do que consta do Memorando
Interno na 010/2006; datado de 24 de fevereiro de 2006, e demais documentos anexados, dando conta que o referido
servidor vem procedendo de forma desidiosa, deixando de exercer de forma irregular e com comprometimento as

atribuições atinentes a seu cargo, negligenciando seus deveres e desémpenhando suas funções com má vontade,
displicência e desinteresse, como também, não bastasse isto, comparecendo ao local de trabalho com habitual
impontualidade, tudo de conformidade com o extrato de cartão-ponto colhido junto ao Departamento Pessoal.

Art. 2°· A fim de conduzir o Processo Administrativo Disciplinar instaurado e apurar os fatos acima descritos, designo
os servidores efetivos Marcos Aparecido Nunes de Souza, ocupante do cargo de provimento efetivo de escriturário,
Matusalém Venera, ocupante do cargo de provimento efetivo de controlador de patrimônio e Alcinda de Jesus Nogueira
Muller, ocupante do cargo de provimento efetivo de professor, para, sob a presidência do primeiro, integrarem a

Comissão Processante.

Art. 3°· Caso verificada e comprovada a ocorrência de tais fatos, poderá o servidor em questão sofrer a pena disciplinar
de demissão, insculpida no artigo 162, inciso XIII, da mesma lei, por descumprimento e/ou violação dos artigos 146,
inciso X e 147, inciso XIV, todos da lei Municipalno 1.305/91.

Art. 4°· O prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão Processante será de 60 (sessenta) dias, a partir da data de

publicação desta Portaria, podendo ser prorrogado por igual prazo, a pedido da Comissão.

Art. 5° • Os servidores designados para participar da Comissão Processante ficam dispensados de suas atividades
normais, nos dias de coleta de provas em geral, bem como para composição do relatório final.

Art. 6°· Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

,

.." t )? • I

Gaspar (SC), 'em 02 de março de 2006.
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Lazer e entretenimento vão
acontecer no Sábado na Praça

Numa mistura colorida e animada
de música, dança e brincadeiras, será
realizado no sábado, dia 11, mais uma
edição do tradicional Sábado na

Praça, uma iniciativa da Prefeitura e

que também vai homenager 72 anos

de emancipação política de Gaspar.
O evento vai acontecer das 9horas

às 13 horas e toda a comunidade

gasparense vai poder participar. Estão
previstas para este Sábado na Praça
mais de dez atrações. A abertura
oficial da Semana do Município, em
função do aniversário da cidade, será
realizada às 9 horas, na Praça Getúlio
Vargas.

O Sábado na Praça é uma iniciativa
da Secretaria de Indústria, Comércio
e Turismo do município, em parceria
com as demais secretarias e setores

da administração, que tem como

principal objetivo oferecer,
mensalmente, à população gasparense
momentos de muito lazer e

entretenimento, com a realização de

brincadeiras, oficinas de arte,
divulgação e venda de produtos
artesanais, orientações sobre temas

diversos, entre outros.

Neste dia, o Coral Infanto Juvenil

Professora Beatrice Zimermmann
Koerich e a cantora Ana Paula Russi
irão realizar diversas apresentações
musicais.

Paralelamente ao Sábado na

Praça, outras atividades serão

realizadas, como por exemplo o

Festival de Tênis de Mesa e a Feira
do Peixe Vivo, que serão montados,
respectivamente, na Praça Getúlio

Vargas e no estacionamento da
Prefeitura. No domingo, a partir das
19 horas, está prevista a realização
de uma missa de Ação de Graças na

IgrejaMatriz Saõ PedroApóstolo que
vai homenagear o município. Após a

celebração, às 20 horas, haverá um

show artístico com "Dr. Xuxo e

Banda Pedra no Rim". A Prefeitura
determinou que o ingresso será um

quilo de alimento não-perecível.
O Sábado na Praça é uma

iniciativa que visa proporcionar à

população de Gaspar momentos de
muito divertimento. As atividades
são coordenadas por profissionais da

Prefeitura, em parceria com

entidades do município.
O evento vai se repetir, durante

todo o ano de 2006.
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G"olpe do celular já vem sendo praticado há um ano

A
balconista Lisiane Tonet, aconteceu comigo", lamenta-se.
20 anos, moradora do Na tarde da terça-feira, dia 18,
bairro Gasparinho, foi por volta das 14horas, ela

lesada em um golpe que, até recebeu urn telefonema a cobrar

agora, nem ela sabe como foi em seu celular. Um homem, que
aplicado. "Eu j á tinha sido se identificou como diretor geral
abordada dessamesma forma há da Brasil Telecom, de nome

um tempo atrás e logo desconfiei, AdrianoCordeiro, disse aLisiane
mas dessa vez, nem eu sei o que que ela estava participando de

Golpe na praça
uma promoção em que, se

passasse a ele o número do

código de barras de dois produtos
de marca Nestlé, ganharia um

"cheque azul",moto, televisor 29
polegadas e quatro aparelhos
celulares da marca Motorola.

Ela não pensou duas vezes e

foi até o mercado mais próximo
de sua casa comprar os dois

produtos. Depois de dizer a ele o
número dos códigos, o homem

pediu a elaque comprasse quatro
cartões da telefonia celular e

passasse a ele o número que dá

acessoao serviço, paraelaganhar
urn automóvel. Eufórica, foi até
as Lojas Salfer, no centro de

Gaspar, e efetuou a compra dos

cartões, no valor de R$ 10,00
cada. Durante todo este tempo,
o homem pedia a ela que não

desligasse o celular, e que não

deixasse ninguém mexer no

aparelho, para que não corresse

o risco de perder a ligação e,

conseqüentemente, os prêmios
Ela sópercebeu que se tratava

de urna farsa, quando o homem

pediu para ela comprar outro

cartão e Lisiane foi questionada
pela atendente da loja sobre a

razão de adquirir tantos créditos

em um curto espaço de tempo.
Imediatamente Lisiane falou ao

homem, ao telefone, que não

queria mais participar da

"promoção" e, depois de ele

insistir muito, a ligação foi

encerrada. Resultado: como a

chamada foi feita a cobrar, ela vai
ter de pagar o correspondente à

3horas e 30minutos de conversa,

tempo que durou a ligação. "Agora
estou esperando vir a contadomeu
celular para eu localizar de qual
número foi feita a ligação", diz a

balconista. O gerente das Lojas
Salfer de Gaspar, José Carlos,
conta que outras duas pessoas
foram até a loja para comprar
créditos para celular pelo mesmo

motivo, no mesmo dia em que
Lisiane adquiriu os cartões na loja
e foram orientados sobre o golpe.
O Procon de Gaspar vem

registrando casos desse tipo há

mais de um ano, mas não tem

como agir embenefício do lesado,
porque não é possível içlentificar
o autor da chamada, mas segundo
informações do órgão de defesado
consumidor, elas podem estar

vindo do interior de presídios.

Governo adia

cobrança de
nova tarifa

O governo federal decidiu
adiar por até um ano a

conversão de pulso para
minutos no sistema de

tarifação de telefonia fixa. A

. modificação estava prevista
para começar este mês e teria
de ser completada até agosto.
Segundo o ministro das

Comunicações, Hélio Costa, a
mudança levaria a um

aumento de 100% no custo da

ligação para quem usa acesso

discado à internet fora do
chamado "horário de

modulação" (Ohora às 6horas,
.

fins de semana e feriados),
quando é cobrado só um pulso
por chamada.

.

Para Costa, o governo não
quer ser responsabilizado por
contas de telefone mais altas.
"Esse impacto negativo o

governo não vai assumir. Há
uma preocupação
generalizada de que o novo

sistema de cobrança possa

representar um prejuízo para
o consumidor", disse Costa.

A CDL de Gaspar, lançou a promoção

"Liquida Gaspar"
Nas compras nas lojas conveniadas
você recebe um cupom, preenche

e concorre a uma TV 29"

A promoção é válida de 20 de
fevereiro a 15 de março

Sorteio dia 16 de marça às 10 horas na COL

RealizaçãoCompre em Gaspar
e prestigie o

comércio local

Câmara de

Dirigentes
Lojistas de

Gaspar



Padre .polonês
prega solidariedade

Em
1973 veio para o Brasil o mis

sionário e diocesano Gera.ldo
Piesik, Formado em Teologia e

Filosofia,. Morou um ano em Garuva,
dois meses na catedral de Joinville e

em seguida foi para a Paróquia Nossa
Senhora da Glória, na qual permane
ceu dezoito anos e sete meses.

Exerceu um trabalho coordenado

pelas Irmãs de Santa Elizabete, no

qual tinha o objetivo maior de desen
volver um projeto para idosos, onde
residiam 84 idosos, a chamada Casa

Santana. "A vida compromete a pes
soa que tem fé", afirma ele. Perten
cente à Diocese da Polônia, tempora
riamente está cedido à Paróquia Nos
sa Senhora Imaculada Conceição, no
bairro Bela Vista, na qual hoje resi
de. Em 1999, foi agraciado com o tí
tulo de Monsenhor, por meio de um

documento que o bispo recebe por in
termédio do Papa. "Ser monsenhor é

um perseverante trabalho missionário
e serve também de encontro, para ti

rar as "deficiências" da sociedade, e

isso nos dias de hoje, designa de uma

realidade que infelizmente evoca au

sência", diz.
Ele prevê implantar na paróquia

cursos de formação e na Quaresma
lembrar das pessoas especiais, fazen
do com que elas sintam-se incorpo
radas na sociedade, e resalta com

afinco a Campanha da Fraternidade
deste ano, que visa os projetos com

os quais o Monsenhor espera con

cretizar.
Ele almeja diante dessas atitudes,

unir os jovens, e diz: "Os recursos

não são tão grandes, mas contamos

com a ajuda de voluntários, e isso

proporciona a presença de uma con

gregação religiosa".
Diante de diversos projetos pasto

rais junto à Diocese, ele cita alguns
que considera importantes, como in

tegrar a criança e o adolescente à co

munidade; desenvolver o espírito de

solidariedade; sensibilizar homens e

mulheres sobre a responsabilidade de

gerar filhos; promover a inclusão so

cialdos jovens, e por fim, proporcio
nar encontros em que os pais possam

GERAL

Padre polonês prega a fé e a solidariedade em Gaspar

assistir e participar junto das

atividades desenvolvidas pelos filhos.
O Monsenhor .Geraldo Piesik

trouxe para a região uma renovada

esperança, mobiliza paróquias e

demonstra a autêntica fé. Ele

compromete-se a prosseguir seus

esforços para encorajar a compreensão

e o respeito entre os seres humanos

de diferentes tradições religiosas,
pois nos mais diversificados serviços
que nos comprometemos com os

outros, somos chamados a servir à
causa do Reino de Deus, a favor da
evangelização e na essência da

sociedade brasileira e humana.

te Sábado

��-.�___..-:

Na tenda principal bandas:
- Kauana (Axé Music e Pop Rock)
.- Toque de Simplicidad� (Pagode)

Novidade: Praça de aUmentação cem
sofá, tv e dvd 'para os pais que
quiserem esperar seus filhos

E a tenda Jungle Club
Dj Duda e convidados



GERAL

Indice de repetênciapreocupa
Oíndice

de reprovação das
escolas domunicípio tomou-se
preocupante. Segundo dados

da Secretaria da Educação, 372

crianças reprovaram em 2005. Em 2004
foram quase 400. Embora tenha havido
uma queda na comparação entre os dóis
últimos anos, a secretária da Educação
do município, Isaura Constantine

Pereira,
-

está mobilizando pais,
'. professores e comunidade para o que
considerou uma realidade alarmante.
Para isso, ela convocou uma reunião

para se debater a questão.
Constantine relacionou algumas

medidas que devem ser tomadas em

parceria com a comunidade, entre elas
a implantação da Escola-Referência. "É
um modelo que apresenta as melhores

condições para o desenvolvimento do

ensino-aprendizagem, no qual pode
haver uma interação entre professores,
alunos e sociedade, humanizando cada
vez mais o espaço físico da escola",
explicou Constantine. A Secretaria
também planeja verificar as neces

sidades das escolas; fazer avaliações
periódicas; reunir-se com entidades

. governamentais e não-governamentais;

Professores se reuniram para discutir ações imediatas para reverter o quadro

estimular o interesse da direção da

escola; proporcionar uma saudável

competição entre as escolas, premiando
por categoria.

Todavia, explicou a secretária,
somente depois de passar por constantes

avaliações, os professores serão

estimulados a uma "nova" prática

educativa. Tais princípios, buscam
mobilizar a Associação de Pais e Profes
sores (APP), empresários, professores,
presidentes das associações de bairros e

a Secretaria da Educação. "Essa será

apenas a alavanca inicial para amelhoria
da qualidade do ensino em Gaspar",
finalizou Constantine. ;

Feirado PeixeVivo será realizada no próximo sábado
Será realizada na manhã do

sábado, dia 11, mais uma edição da

Feira do Peixe Vivo, promovida pela
Associação dos Aqüicultores de

Gaspar e Região (Aquipar) e

Secretaria de Agricultura. A feira
acontece das 9 às 12 horas, no

estacionamento da prefeitura de

Gaspar. Os organizadores esperam

comercializar cerca de 200 quilos de

\ tilápia viva, que será vendida por R$
3,50Kg. Os peixes pertencem à

produção do piscicultor Gelásio

Klein, um dos produtores associados

à Aquipar.
No ano passado, a prefeitura

promoveu três edições da feira, nos

meses de março, setembro e

Dr. Vedrrtcxr: Beduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra..Meri Terezinha Zibet:ti

BE?32-003S
Rua: VereadorAugllsto Bedusclr.i� n" 127 - Lrarutar - Gaspar - se

novembro. Os eventos foram bem
aceitos pela população e tiveram

grande movimentação.
"Promover a Feira do Peixe Vivo

é uma maneira de beneficiar o

consumidor com o produto fresco e

valorizar a boa produção da

piscicultura gasparense", destaca o

prefeito Adilson Schmitt.

Eârtcação êhtregà
computadores

Namanhã de ontem, dia 7, aprefeitura
de Gaspar entregou 10 computadores e

seis impressoras para escolas da rede

públicamunicipal.Aentrega foirealizacla
no auditório daPrefeitura e contou com a

participação dos diretores dos educan
. dários. Durante a solenidade, o Prefeito
Adilson Schmitt garantiu que o valor da

educação será investido na área damelhor
maneira possível. "Pedimos empenho e

dedicação pelo futuro 9as _
crianças de

Gaspar, pois o trabalho de vocês não é

para o governo, mas para a cidade e os

cidadãos gasparenses". Já a Secretária
da Educação, Isaura Constal1tini

Pereira, lembrou da preocupação da

administração para com a Educação.
"Nós repassamos essa preocupação e

empenho para todas as gestoras como

forma de conscientizar sobre
_

a

importância, de educar e formar

cidadãos", assinalou:

Sipat-traz equipe do
Pró-Rim a Gaspar

Uma equipe de profissionais da

Fundação Pró-Rim participou da na

Sipat (Semana Interna de Prevenção de

Acidentes) da empresa Círculo, no final'
do mês de fevereiro. Esta é a primeira
vez que uma empresa do município faz

parceria com a Fundação Pró-Rim. Os
sete integrantes da equipe, entre eles o'
médico de transplanteAlexandreErnani
da Silva e aclínica geral CristinaTonisse
fizeram a-bordagens educativas e

distribuíram folhetos junto aos

funcionários da empresa, durante o

horário de alimentação e desdnso dos
trabalhadores.

Fone: 3332- 0918 - Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 • Coloninha • Gaspar
.
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Dia de homenagens

No dia dedicado a cele

brar a importância das mulhe
res de todo o mundo, 8 de mar

ço, o Jornal Metas presta uma
homenagem a todas as repre
sentantes do sexo feminino ao

contar a história de

voluntariado de uma

gasparense que se dedica às

causas nobres há mais 50 anos

e é um exemplo a ser seguido.
Vaidosa, e com uma conversa

muito agradável, Dica Spengler
tem, aos 72 anos, um currículo

respeitável de ações em favor
da comunidade.

Sua história tem início aos

16, quando começou a trabalhar

nas festas realizadas pela comu
nidade do Poço Grande, onde
morou até os 20 anos, depois,
mudou-se para o bairro Sete de

Setembro, onde reside até hoje.
Mas foi a partir de 1966, quan
do seu marido, Evaristo

Spengler, foi eleito prefeito de

Gaspar, que ela intensificou

suas ações. "Na época foi im
plantada amerenda escolar e eu

ia a Blumenau, commeu carro,

porque a prefeitura não tinha a

estrutura que tem hoje, fazer
cursos e buscar informações
que ajudassem nessa questão",

dos para preparar a festa, então, pudemos ali
mentar toda aquela gente até a água baixar.
Recebemos muitas doações também",
relembra,

E com o passar dos anos, os com

promissos sociais foram aumentando.

Hoje, ela divide seu tempo entre cui

dar da casa, do marido, das 4 filhas, 12
netos e 4 bisnetos e dos 10 Conselhos

dos quais participa: "Quando tenho

mais de uma reunião no mesmo dia,
priorizo aquelas onde sou presidente:
da APP da escola Frei Godofredo e do

cm Vovó Leonida". Ela ainda atua

na Rede Feminina de Combate' ao
Câncer, noHospitaldeGaspar, é co
ordenadora de Crisma da Matriz

São Pedro Apóstolo e ministra da

Eucaristia, entre outras atividades,
sempre acompanhada do marido.

Disposição para tudo isso é o que
não falta: "Eu gosto de ajudar, e não
consigo ficar parada". E com a sa

bedoria de quem já faz isso hámais
de meio século, ensina: "O poder
público não pode fazer n�da se a

-c

s '0 qt\{cJmlltariaü0, se

lembra Dica. esperar nada em tr ca".

Durante o governo de seu A Rede Feminina de
marido (1966-1970), o casal Combate aoCâncer de Gaspar
criou o Natal dos filhos dos ope- é um a entidade filantrópica
rários. Eles compravam carri- que existe há 16 anos e conta

nhos, bonecas e faziam doces com o trabalho de 44 mulhe-

para distribuir aos pequenos. res voluntárias �ue atuam

"No primeiro ano, reuni um gru- também no município' de
po de mulheres e elas vieram ilhota. Elas realizam trabalho

aqui na minha casa fazer bola- de orientação, prevenção e

chas de Natal para darmos às tratamento de câncer de colo

fanu1ias", lembra. No final da de útero e câncer de mama,
década de 60, começou aminis- pormeio de atividades educa-
trar aulas de catequese, atividade cionais e grupos de- apoio a

que desenvolveu durantemuitos pessoas doentes.
anos. "Até hoje, muitas dessas Visitam indústrias, postos
crianças que eu dei catequese e de saúde e dão palestras, além
que, hoje são adultos, me encon- de participarem de encontros

tram e se lembram demim, isso promovidos pela Secretaria de
é muito gratificante", conta sau- Saúde.
dosa. Em Gaspar, aRede Femi-

No início dos anos 80, a en- nina surgiu de um encontro

chente que deixou muitos
_ entre senhoras que resolveram

desabrigados no Vale do Itajaí, abraçar a causa e contribuir

inclusive ela e omarido, os obri- para a redução das estatísticas

gou a permanecerem por 9 dias' relacionadas à doença exclu-
na casa da filha, que não havia siva das mulheres. Hoje, o

sido atingida. Apesar de todo o maior desafio das "mulheres

transtorno, dona Dica não dei- de rosa" é captar recursos para
xou de ajudar às 400 pessoas construir a tão sonhada sede

que foram abrigadas no Salão própria, que lhes proporciona-
Cristo Rei. "Já estava tudo pron-, rã melhor estrutura de traba-
to para a festa de São Pedro e lho e mais comodidade às
havia muitos alimentos estoca- usuárias dos seus serviços.

Tragédia deu

origem à data
As mulheres do século XVIII

eram submetidas a um sistema

desumano de trabalho, com jor
nadas de 12 horas diárias, espan
camentos e ameaças sexuais. O

Dia InternacionaldaMulher, 8de

março, está intimamente ligado
aos movimentos feministas que
buscavammaisdignidadepara as
mulheres e sociedades'mais jus
tas e igualitárias. A data é uma

homenagem a um episódio trági
co que aconteceu nos Estados

Unidos, em 8 de março de 1857.
Neste dia, mulheres de umafâbri
ca de tecidos em Nova Iorque se

rebelaram contra suas condições

de trabalho. Elas reivindicavam a

diminuição da jornada de traba
lho de 14 para 10 horaspor dia e

o direito à licença-maternidade.
Foi aprimeira vez que as mulhe
res se uniram para reivindicar
melhorias. Mas a rebeliãofoi con
tida de forma violenta, culminan
do na morte de 129 tecelãs, que
morreram carbonizadas dentroda

fábrica. Em 1910, surgiu a idéia
de se criar (;ma data para home

nagear essas operárias e marcar

um dia de lutafeminina. Em1975,
a Assembléia Geral das Organi
zações dasNações Unidas (ONU)
decretou o dia 8 de março como

Dia Internacional da Mulher.

Dona Dica: exemplo de mulher e de trabalho voluntário

Você sabia que?
- No Brasil, o direito ao voto feminino foi reconhecido em 1934.
- De acordo com dados da Fundação Carlos Chagas, no período de

1981 a 1998, o crescimento das mulheres economicamente ativas

no país foi de 111%.
- Segundo dados do Censo 2002, a parcela feminina representa
41% da população economicamente ativa, com 30 milhões de mu

lheres no mercado de trabalho.
- De acordo com a ONU, 25% das brasileiras são vítimas constan

tes de violência no lar.
- Segundo o Ministério da Previdência Social hoje existem 9 mi

lhões de donas-de-casa no Brasil.



..Franciele Meis, juntos temos
sonhos, fazemos planos e construí
mos no dia-a-dia a nossa história. É

bom estar ao seu lado vivendo
momentos tão especiais. Parabéns
pelo seu aniversário." Felicidades de

seu noivo Jean Batista.

Nerica e Orlando Pamplona comemoraram

seus aniversários no dia 3 com uma linda festa
no Bela Vista Country Club. Parabéns aos dois

com muita saúde e felicidades!!!

FOfO: Cine Fofo Mary

No domingo, dia 5, Aline Dalagnoli
comemorou seu aniversario ao lado
de seu noivo Tiago, seus pais Nori e
lolanda e sua amigas Jéssica e

Rafaela

Um abraço para Jorge Soares que
aniversariou no domingo, dia 05. Jorge e

sua esposa também se fizeram presentes
no grande evento realizado pelo Moto
Clube de Gaspar no domingo. Parabéns
Jorge e sucesso!'!

Foto: Paulo Zuanazzi

Com muita alegria Leopoldo e Mausi Dagnoni
comemora.ram seus 63 anos de casados no dia6 e Ma�sl seus 83 anos de vida ontem dia 7
Paraben.s de seus filhos, nora e genr� com

.

votos de muitas felicidades
.

Congratulações a Rodrigo e Adriana,
formados em Música e Pedagogia,
respectivamente, pela Furb no dia 4.

Sucesso a eles!

Mauri
Reichert
"Pai, momentos
felizes são aqueles
que eu fico ao seu

lado, que você
tenha muitos anos
de vida." De sua

filha marcela e neta

Stefany Eduar�

.

O dia 18/02 ficou marcado na vida do casal Rosiane Moser e o carioca
Adriano Monteiro que se uniram em matrimônio na capela Imaculada

Conceição. A recepção aos convidados em grande estilo foi na Associação da

Malwee, decorado por Dallarosa Decorações, tudo registrado por Paulo
Zuanazzi e o cerimonial conduzido por Alexandra de Oliveira

BEBIDAS MELATG

Presentes nos melhores eventos da tidade
Bebidas Multi Marcas

R{J8 8(;!séHonoratoMül/er, 211- Co/aninha .. Gas 8(, Fene: 33324Ji6B

Vell1ha orear
as e ícias d
nossa cozinha

Destaque
por Juliana P. Z. Deschamps

juli@jornalmetas.com.br

Nosso Dia
Hoje, dia 08, Dia Internacional da Mulher,
não deixe este dia passar em branco. Du
rante todo o dia haverá encontros dirigi
dos as mulheres, entre elas, duas pales
tras. A primeira, que deve iniciar às 14

horas, será ministrada pelo médico
Ricardo Beduschi, que vai falar ao públi
co feminino sobre "Estresse e Depres
são", na sede do Sindicato dos Traba
lhadores Rurais de Gaspar, ao lado do

posto de saúde central. Às 19h30min, a
Secretária de Educação de Gaspar,
Isaura Constantini Pereira, e a Pedagoga
Wilma Néri Santiago Pereira ministrarão

palestra com o tema "Mulher e Educa

ção", no auditório da Prefeitura. Outras
atividades também serão realizadas pa
ralelamente às palestras no posto de

saúde central, como: atividades
educativas e distribuição de folderes;
palestra de prevenção ao câncer de colo
de útero com ginecologista é cortes de

cabelo e manicure com o Curso de Ca
beleireiros e Manicures da Iva. Os pos
·tos de saúde também aplicarão
atividades educativas, palestras e con

fraternizações dos grupos de mulheres,
das 8h às 12h e das 13h30min às 17

horas. Parabéns mulheres, somos guer
reiras e merecedoras de conquistas.

20 anos de experiência
No domingo, dia 5, Raul Neves comple
tou 20 anos de profissão. A este grande
profjssional nossos parabéns!

Baile do Hawai
E neste sábado!!!! Depois de muita ex

pectativa, chegou o grande dia, é neste

sábado, dia 11, o 9º Baile do Hawai na
Sociedade Canarinhos. Não deixe de

participar, é festa na certa.

Aniversariantes
E vai rolar a festa para, Regira, hoje,
dia 8 (Regina Decorações), Rodrigo, dia
9 (Cine Foto Mary), Scheila, dia 12

(Vizual Fashion), Márcia, dia 13 (M&A
Modas), Cleusa, dia 13 (Maçã Verde),
Aguinaldo, dia 13 (C ia da Mens-agem) e
para Rogério, também dia 13 (Wieser
Automóveis). Parabéns a todos e um fe-

. Iiz aniversário!!!

Carne Assada
Buffet.Variado

CASA D'TCHELLI

![ 3332-8235 Rua Coro�e!�rist!liono R���S:,453. Centro,
: �L ,

.. •• .." ••.. " Gaspar .(fundos da.Casa JuDo .schramm�'.
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Na quarta-feira, dia 1 º, a diretora. do
NAES (Educação para Jovens e Adultos)
Janete da Silva Sansão, reuniu autori
dades municipais, diretoras do CEJA,

funcionários, familiares e demais amigos
para comemorarem seu aniversário.

.

Janete que vem fazendo um trabalho exemplar em nossa comunidade,
recebe os parabéns de toda equipe do NAES e da coluna, .pelo seu

aniversário e por esta pessoa competente e maravilhasa que você é.

Em clima de festa, Hiannê Schramm comemorou seu aniversário
em Bombinhas, em companhia da mãe Claudete, avó Beatriz

Quintino e as tias Sônia, Maria Beatriz e Eliane Pera.

Muita gente bonita na 2ª etapa catarinense de
Cross Country realizado pelo Moto Clube de

Gaspar no domingo, dia 5. A galera fez muita
torcida para os pilotos gasparenses e divertiram
se de montão no dia quente de domingo. O Moto
Clube esta de parabéns pela organização e pelo

belo evento esportista e familiar.

.

Aniversariou no dia 7 Ana Maria Dagnoní. "Hoje é

um' dia muito especial para você, nosso amor por você mãe,
não tem comparações! Nossos corações guardam você com

todo carinho! Todos os dias nascem em sua homenagem,
mãe, mas este dia, marca a sua linda história de vida: é o seu

aniversário. E isto faz de nós uma família muito feliz!" Uma

homenagem de toda sua família.
Merecedora de muitos parabéns, esta

Foto: Fábio Venham Carminha Z. da Silva. No dia 23/02 come

morou seu aniversário, hoje, dia 08, Dia da Mulher .

• e ainda para este mês, esta ansiosa na espera do

pequeno Nicolas que irá nascer logo-logo.
Realmente depois de tantos motivos ele merece

muitas felicidades!!!

Na terça-feira, dia 28/02, o Bierfass Choperia e Restauran

te, presenteou seus clientes com um animado grupo de
chorinho, o Barril do Choro, os componentes são professores

de música do Teatro Carlos Gomes e entre eles o

gasparense Leandro Gaertner (flautista). O grupo proporcio
nou um ambiente ainda mais descontraído e agradável,
parabéns ao grupo e ao competente proprietário do

Bierfasss, o amigo Guto

•

Foto: Divulgação

Com uma linda confraternização em sua residên
cia junto de familiares e amigos, dona Inês

Zimmermann festejou seus 80 anos no dia 27/
02. Desejamos a ela que continue assim disposta

e cheia de vida. Parabéns!

Irmgard e Waldemar Beduschi ladeiam seu filho Ciro e sua esposa
Marilete no dia de seu casamento. Após a benção do pastor, a festa

animada aconteceu na Churrascaria Raul's.

me �egunda a Sábado no
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('
o pequeno Gustavo Scottini aniversa- �
riou no dia 27/02. Seus pais Douglas e 1'2

Sandra e seu mano Eduardo, junto com �
seus avós lhe desejam muitas

-

'ã
conquistas.

Parabéns Júnior !!!
A sua Família lhe

deseja muitas
felicidades e muito
sucesso ... Seja
sempre esta

criança maravilho
sa que você é ...

Este atleta mirim

completou 8 anos

no dia 5.
Completou 1 mês de vida no dia 2, o tão amado e esperado

Bernardo. Seus pais Daniela e Renaldo, suas tias e seus avós

desejam uma vida repleta de amor, paz e alegria.

Felicidades para o garotão Luiz Fernando C.
Laurentino que no dia 12 estará completando 16
anos. Os pais Adriana e Juarez desejam um feliz

an iversário.

Gasparenses no Carnaval do Rio
Fotos: Divulgação

Muita tensão e emoção ao pisar no
Semoodromo Carioca. Esta foi a reação
que alguns gasparenses sentiram ao

participar do Carnaval do Rio de .leneiro
na madrugada do dia 28/02. O grupo
desfilou pela Império Serrano, que teve

como enredo "0 Império do Divino". A
escola ficou em 8º lugar

Dia 4 foi especial para
Shuelen que trocou de
idade. Sua mãe Marilda,
padastro Dorvalino, a
sobrinha Analice e com

muito carinho seu esposo
Jairo desejam muitas

alegrias.

Esta fofucha é Maria

Caroline Lanzer que hoje,
dia 08 esta completando 2

meses e já traz muitas
alegrias para a mamãe

Pâmela, para o papai Marl.on
e para a irmãzinha Cathenne

Isabel. Felicidades para toda

família!

o virgem de 40
A n d y
(Steve
Carrel)
tem 40

anos e uma

v i d a

tranqüila:
mora SOZI

nho, traba
lha numa

loja de

produtos
eletrônicos e se diverte com seus bo

necos de heróis de quadrinhos. Nem
a sua virgindade o atrapalha, porém,
quando seus colegas de trabalhos des
cobrem, todos decidem que chegou
a hora de Andy mudar de vida

Onde Locar!

Argus Vídeo Lida

Fone: 3332-0701
Rua Ver. Augusto Bedushi, 232

Horóscopo
De 8 a 11 de março

Áries - No amor, os comprometidos de
vem evitar discussões para não se abor.;

recerem. Lembre-se que nem todos são

iguais a você e saiba respeitar o tempo
dos outros.

Touro - Lembre-se dos erros do passa
do e tente não repeti-los no presente. O
trabalho axige alguns sacrifícios pesso
ais, mas você irá fazê-los com prazer.

Gêmeos' - A frustração pode se tomar

urna constante em sua vida se você não

aprender a lidar com suas esperanças.
Altas expectativas, altas decepções. O
relacionamento fica mais fraternal.

Câncer - Faça o que for preciso e acre

dite no que você deseja para fazer seu
sonho dar certo. No amor, não esqueça
de retomar as ligações para quem não

lhe pareça importante agora.

Leão - Não mantenha seus sentimen
tos guardados dentro de você indefmi
damente. Um simples compartilhar
pode trazer boas idéias e um enorme

alívio. Não machuque os outros.

Virgem - Uma solução para um pro
blema de família, não será encontrado

facilmente.Mais concentração nos

objetivos.Analise o que realmente é im
portante na sua vida.

Libra - Oportunidades batem a suapor
ta e você não pode mais ter medo de
abri-la e deixar as coisas boas entrarem.
O amor no relacionamento é o fator
deternrinante da felicidade.

Escorpião - O trabalho já não é mais
uma fonte de prazer e as tarefas pare
cem se arrastar além das suas forças.

, Os solteiros passam por bons momen
tos com pessoas queridas.

Sagitário - A sombra demágoas passa
das e desentendimentos, insistem em

atrapalharo bom andamentoda sua vida

pessoal e profissional. Alguém especi
al balança o seu coração.

Capricórnio - Bons momentos a dois,
fazem você e seu parceiro esquecerem
as brigas frequentes do passado. A fila
é extensa, e é melhor você começar a

fazer alguma coisa rápido.

Aquário -,A organização é urnacoisa
muito boa, mas na medida certa. Sua

vida está praticamente parada devido
aos impeciihos que você se coloca por
não saber lidar com o imprevisível.

Peixes - O amor promete reviravoltas e
um clima tenso na relação. Os solteiros
correm o risco de não serem

correspondidos.Aaproximação de ami
gos te trazem grandes alegrias.

I' <I � •
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/I Etapa do Campeonato Catarinense

De 08 a 14 de Março de 2006

2° Etapa do Catarinense inaugurou
nova pista em Gaspar no domingo

\',

Numeroso público esteve presente na 2a Etapa do Campeonato Catarinense de Cross Country
que aconteceu no domingo, dia 5, em Gaspar. O momento foi oportuno para o Moto Clube de

Gaspar inaugurar seu mais recente investimento: a nova pista para o Cross Country e Motocross
do Motódromo G de Oliveira, no Gaspar Grande. Afestafoi coroada de êxito.

A loja do motociclista
.Rua.João P.es.s.Qa,.6t2 � Bairro.Velha· Blumenau • se· Fone (47) 3322·5170 I Fax: (47) 3322·0586
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O MotoClube de Gaspar sediou a 2aetapa do·Catarinense
Especial
08 a 14 DEMARÇO DE 2006
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Pilotos encantaram o público

Oamanhecer
de domingo, com

um espetacular sol, previaum
dia de emoção, ao mesmo

tempo em que tranqüilizou
a diretoria doMoto Clube de Gaspar, que
já há algum tempo vinha organizando e

construindo uma pista própria com exce

lente infra-estrutura, oficialmente inaugu
rada na 2a etapa do Catarinense de Cross

Country, realizada na cidade de Gaspar
nos dias 4 e 5 de março. Participaram
mais de 130 pilotos catarinenses. O
Motódromo Augusto Oliveira, localizado
no bairro Gaspar Grande, foi inaugurado
com a presença de autoridades municipais
e estaduais, Essa é amais recente conquista
do Moto Clube de Gaspar. Além da festa

pela inauguração da pista, o público vi
brou com a presença dos gasparenses que
deram show nas categorias.

Na la bateria, Cidade Especial, partici
pou o gasparenseFelipeBarbieri (#28)que
ficou na sexta 6a colocação. Já a Cidade

Nacional teve a participação de 8

gasparenses: Elton Conceição, Rodrigo de

Sousa, Marcos Lana, Renato Boettger,
Charles Eduardo dos Passos, Thiago
Bailler, Robson da Silva e João Paulo dos

Passos, que fez boa prova e conquistou.o
2° lugar.

Próximo ao meio-dia aconteceu a lar

gada para a categoria Cadete com a parti-

Pablo #765 foi destaque nas categorias Júnior e Força Especial

cipação do piloto gasparense João Francis- com a largada da categoria Júnior; em que
co Conceição (#7), de apenas 7 anos que 2 gasparenses deramum show aparte: Ruan
resistiu até o final da prova. Carlos Poffo (#44) conquistou o troféu de

Próximo às 13 horas foi dada a larga- 7° lugar e Pablo Reinert, que ocupava a 3a

da da categoria Novatos com a participa- posição, partiu para cima de João Paulo

.
ção de 19 pilotos, sendo quatro de Gaspar: Feltz (#24) e Sérgio Henrique Klaumman
Evandro Conceição (Chiquinho) (#5), (#7) e buscou, commuita garra, a la posi-
Odirlei ThiagoMellato (#432) eAlex Pena ção.
Pains (# 225) que subiu ao pódio pela 4a Na Ligth, o pega ficou acirrado e com

posição. O novato Alberto Chiesa (#50), muita poéira entre Eduardo Fantoni (#80),
o Nene, proporcionou um grande show

.

de Gaspar, que acabou vencendo, e Ráfael
de pilotagem, vencendo a prova. Espindola (#890) de Brusque, que ficou

Após intervalo de 15 minutos para al- em 2° lugar. Douglas Alfredo Schramm

moço, os motores voltaram a roncar forte (#63) foi o 3° e Ricardo de Sousa (#313),

de São JoãoBatista, foi o 4° colocado. Par
ticiparam também desta categoria os

gasparenses Rafael Fantoni (#8), Juliano
Chiesa (#90) e Neuro Chiesa (#70).

Na over 35, Toninha Celva (#100), de
Guabiruba, organizador de competições
de Cross Country, liderou aprova de pon- .

ta a ponta ficando com o troféu de 1° lugar.
Já Adilson Batista (#35),· um dos

organizadores do evento emembro doMoto
Clube Gaspar, conquistou o troféu de 6° lu
gar, enquantoNelson Isensee (#3) teve di
ficuldades na largada, recuperando algumas
posições, porém acabou abandonando na

3a volta por problemas no percurso.
A penúltimabateria foi aNacional onde

mais uma vez os gasparenses impressio
naram: Rafael Fantoni (#8), Ricardo dos

Santos (#35) e René Becker (#12). Já

Rafael Zuchi (#465) e Douglas Schramin

(#63) tiveram dificuldades na largada,mas
forambuscarammelhores posições. Rafael
completou em 8° e Douglas em 3° lugar.

, O destaque foi Eduardo Fantoni, que con
quistou o 1 ° lugar.

Para fechar com chave de ouro, a últi

mabateria foi aForçaLivreEspecial onde
novamente Pablo Reinert (#7651 enfren
tou as feras João Paulo Feltz que termi

nou em 1°, Sérgio Henrique Klaumann

(Ike) em 2° e Sérgio Augusto Klaumann

em 3° lugar, e completou em 4° lugar.

o novato Alberto Chiesa (Nene) #50 surpreendeu a todos com o trófeu de 1!! lugar Adilson Batista #35 (Moto Clube de Gaspar) apesar da, queda, se recuperou bem



Café da Mulher Rural
Mais de 400 pessoas, entre homens, mulheres e crian

ças, prestigiaram o evento, realizado' na tarde quente de
sábado no Mata Nativa Parque. O "Café da Mulher Ru
ral" foi realizado em parceria com a Epagri e Secretarias

de Desenvolvimento Social e de Agricultura.
Um café completo com diversos produtos coloniais,

como bolos, doces e geléias foram servido aos convida

dos, que também prestigiaram apresentações do boi-de

mamão, grupo de Terno de Reis do gasparense limar Ba
tista e a bela voz da cantora Susi. Também participaram
do evento o Prefeito Adilson Schmitt, o Secretário Regio-

nal de Blumenau, Paulo França e o Presidente da

Epagri, Athos de Almeida Lopes, além de secretários e

vereadores municipais. Durante o discurso de abertura

oficial da Semana da Mulher, o Prefeito destacou o papel
feminino e a importância de se estabelecer espaços igua

litários na sociedade entre homens e mulheres.

Atendimento com hora marcada: Rua 7 de Setembro, 226· Fone 3332 3318

Veja nosso anúncio na página
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Aceitamos encomendas

ir 3332-8910www.sulvimes.com.br

hoje tem
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Parabéns M ulhe-r,
venha e faça a"lui o
seu dia de ert-rela.

Bijouterias prontas
Peças pi montagem
Cristais Swarovski

Fone 3397-1526

• • •

Nada mais contraditório do que ser mulher•••

Mulher que pensa com o coração, age pela emoção e vence pelo
amor.

Que vive milhões de emoções num só dia e transmite cada uma

delas, num único olhar.

, c

Que cobra de si a perfeição e vive arrumando desculpas para os

erros daqueles a quem ama.

Que hospeda no ventre outras almas, dá à luz e depois fica cega,
diante da beleza dos filhos que gerou.

Que dá as asas, ensina a voar, mas não quer ver partir os
pésseres, mesmo sabendo que eles não lhe pertencem.

Que se enfeita toda e perfuma o leito, ainda que seu amor nem

perceba mais tais detalhes.

Que como uma feiticeira transforma em luz e sorriso as dores que
sente na alma, só pra ninguém notar.

E ainda tem que ser forte, pra dar os ombros para quem neles

precise chorar.

Feliz do homem que por um dia souber; entender a Alma da
Mulher UI

cAutor Desconhecido .

Ilustração Marcos Cruz

- 8 de março Dia Internacional da Mulher -

Hoje é o seu dia e você pode ser o que quiser.

Gaspar / Fone 3332 0235



A História contada pelos selos
Desde 1969, o dia 5 de mar

ço é consagrado como o dia do
filatelista - como são chamados
os colecionadores de selos. A
data foi escolhida num congres
so de filatelia em São Paulo, que
decidiu homenagear o aniversá
rio de 140 anos da assinatura do
decreto de 1829, baixado porD.
Pedro I, que instituía o serviço
de correio no Brasil. A filatelia
é um passatempo que mobiliza
milhares de pessoas no Brasil.
É difícil precisar o número mas,
segundo alguns sites da

internet, atualmente, estima-se
que existam mais de 50 mil fi
latelistas espalhados por cerca
de 70 associações e clubes
filatélicos no país. A mais anti

ga dessas associações é a Soci
edade Filatélica Brasileira, fun
dada em 1911. O trabalho de
um filatelista não se resume a

recolher selos e guardá-los. Tra
ta-se também de organizá-los,
separando-os de acordo com obrigatória no currículo de es-

, país, época, tema, variedade ou
'

colas.

algum outro critério. Estes A blumenauense Viviane

colecionadores, ao reunirem os Nagel Fraga, 29 anos, coleciona
vestígios do dia-a-dia postal, re- selos há mais de 10. Hoje, ela
colhem também um pouco de tem aproximadamente 460

história, contribuindo assim exemplares, organizados em

para a preservacão damemória um álbum. São selos de datas
I cultural de um país ou época. çomemorativas, de eventos es

O hobby é tão valorizado que, portivos como a Copa do Mun
em alguns países da Europa, a do e Olimpíadas, personalida
filatelia chega a ser matéria des, de países dos cinco conti-

Papo de colecionador
o primeiro selo

O selo nasceu na Inglater
ra, em 1840, a partir da neces
sidade de se estabelecer um pa
drão de tarifas postais para
toda a nação. Antes de existir,
o destinatário arcava com as

despesas de correspondência.·
Com os selos, foi possível uni
formizar as taxas de todas as

regiões de uma nação e, poste
riormente, implantar um siste
ma postal de âmbito internaci
onal. Os primeiros selos foram
colocados à venda ainda em

1840 e eram conhecidos como

Penny Black, uma alusão a seu

preço, um penny, e a sua cor,

preta.
'

o selo brasileiro
Em agosto de 1943 o Bra

sil emitiu o terceiro selo do

mundo, o "Olho de Boi", que
é hoje uma raridade e vale de
100 a 4 milhões de francos

(cerca de 660mil dólares), de
.pendetrdo- .da, -peça,. _A impres-

nentes e da fauna e flora brasi

leira, entre outros. Amotivação
para colecioná-los veio de uma

situação vivida por seu avô,
Amo Hogrefe. Com o final da

Segunda Guerra Mundial, mui
tos alemães migraram para ou

tros países. Entre eles estava

Hogrefe, que veio para o Bra

sil, deixando a família na Ale
manha. Como a comuriicação
com os parentes que lá ficaram

são dos selos melhorou a par
tir de 1968. O ano seguinte
também foi importante, quan
do a então recém-criada Em
presa Brasileira de Correios e

Telégrafos (ECT) serviu de

trampolim para a melhoria da

O primeiro selo do mundo
com legendas em braile foi lan

çado pelo Brasil, em 1979. Ou-
,

tro motivo de orgulho dos fila
telistas brasileiros é que nosso

país foi o segundo do mundo a

emitir um selo com imagens
holográficas (tridimensionais),

qualidade das emissões crup.e-\no ano de 1989.
morativas, o que rendeu aos se-

'--"_ A série "Parques Nacionais
los brasileiros vários destaques do Brasil - Prevenção a Incên-
e prêmios internacionais. dios Florestais", além de ser

O valor do selo toda impressa em papel
O valor de um exemplar de reciclado, tinha aroma de ma-

"

selo varia de acordo com sua deira queimada, . , .

_ . , •
. . • . ..,

I ,/
'" •.....••••••.••.••.•...••••••••.

era feita por
meio de car

tas, ele co

meçou a

guardar os

selós e, -- ..
muitos anos

depois, os deu de presente à neta.
"A filatelia é uma maneira

muito rica de aprendermos so

bre a cultura e história dos paí
ses e pessoas públicas", avalia
Viviane. Mais dó que um hobby,
a filatelia serve também de ins

piração para as peças de biscuit
criadas pela colecionadora: "Eu
o b s e r v o

cada deta- r----_.
lhe das
ilustra

ções dos
selos da
m i n h a -----_iJ
coleção, o formato, as cores uti
lizadas e isso me ajuda a desen
volver a criatividade"; conta.

E todo cuidado é pouco na

hora de transpor o selo da carta

para o álbum, j á que selo sem ca

rimbo não vale, como lembra
Viviane. "O carimbo, indicando
a cidade onde a carta foi, posta
da prova que ele foi utilizado",
explica. O selo deve ser retirado
da carta com água ou vapor e,

depois, é necessário deixá-lo se

car antes de ser colocado no ál
bum.

raridade. A idade do selo tam

bém é importante. O seu valor
real aumenta após dois anos a

partir da data de sua emissão,
pois expirado o prazo, o selo é
retirado de circulação e passa a

ter um valor agregado que pode
superar de longe o preço que
traz estampado. Selos comemo
rativos costumam ter tiragem
menor e portanto são mais va

lorizados, como os especiais de
Natal e Ano Novo.

Curiosidades

Poetizand
a vid

Por Júlio César Bridon dos Santos

"PEQUENA
PRECE"

Esta pequena prece
É para que neste momento de

angústia
Possa me prostrar aos vossos

pés
E pedir-vos que atendais as

minhas súplicas.

SENHOR!
Fazei de mim um instrumen
to de harmonia
Para onde houver qualquer
dúvida,
Pairem sobre meus pensa
mentos.

Vossas palavras sentidas e

que elas calem

fundo
No meu coração.

SENHOR!
Fazei de mim um batalhador
dos Vossos

ideais
Para que juntos possamos
Caminhar lado-a-Iado
Buscando sempre encontrar

a luz da esperança
Que abrirá meus olhos

Para as vossas verdades.

SENHOR!
Fazei de mim um alicerce
Para que os outros possam
seguir meu
exemplo
E nele se fortalecerem.

SENHOR!
Fazei de mim vosso filho
amado
Como sempre o fizestes
Para que possa vencer os

obstáculos

Que porventura de mim se

aproximarem.

Obrigado,Senhor!

do livro "MOMENTOS DE
REFLEXÃO"

bridontãterra.com.br

"ABENÇOA,SENHOR!"



Crash surpreende no Oscar
Apesar do favoritismo de O Segre

do de Brokeback Mountain, o drama
racial Crash - No Limite, surpreendeu e

faturou o prêmio de Melhor Filme da
78a edição do Oscar, na madrugada da

segunda-feira, dia 6. A vitória causou

surpresa no Kodak Teather, em

Hollywood. Além de levar como Me

lhor Filme, a produção faturou ainda
Melhor Roteiro Original eMelhorMon
tagem. O Segredo de Brokeback

Mountain, entretanto, não saiu de mãos
abanando. Aprodução, que narra o amor
entre dois caubóis, venceu nas catego
rias Melhor Direção, Melhor Roteiro
Adaptado e Melhor Trilha Sonora (com
o argentino Gustavo Santaolalla).
"BrokebackMountain não é apenas so-·
bre gays homens e mulheres. É sobre a

grandeza do amor em si", disse Ang
Lee, ao receber o prêmio por sua

direção.
A noite de prêmios foi aberta com

George Clooney, que faturou como

Melhor Ator Coadjuvante por Syriana.
Quem levou aMelhorAtriz Coadjuvan
te foi Rachel Weisz, por O Jardineiro

Fiel, que em seu discurso, agradeceu ao
diretor do filme, o brasileiro Fernando
Meirelles. Philip Seymour Hoffman,
que protagonizou Capote, conquistou o

prêmio deMelhorAtor e semostrou vi

sivelmente emocionado. Quem con

quistou o prêmio de melhor atriz foi
Reese Witherspoon, pela atuação em

Johnny e June.
A Marcha dos Pingüins faturou

como Melhor Documentário. Nas cate

gorias técnicas, Memórias de uma

Gueixa foi o melhor figurino e As
Crônicas de Nârnia: o Leão, a Feiti
ceira e o Guarda-roupa conquistou a

melhor maquiagem. King Kong conse

guiu se destacar e faturou em três cate-

Paul Haggis (E) de "Crash" recebe o prêmio de melhor filme de Jack Nicholson

gorias: efeitos visuais, mixagem e edição academia elegeu Wallace & Gromit: A
de som. Entre os curtas, UmaNota de Tri- Batalha dos Vegetais como melhor fil

unjo foi eleito o melhor documentário, A me de animação e fez o mundo do rap
Lua e o Filho - Uma Conversa Imaginá- vibrar ao escolher It's Hard OutHereJor
ria ficou como melhor animação e Six a Pimp como a melhor canção original.
Shooter levou no gênero dramático. A

Ganhadores

Melhor filme - Crash - No Limite
Melhor direção - O Segredo de
Brokeback Mountain (Ang Lee)
Melhor roteiro adaptado - O Segredo
de Brokeback Mountain
Melhor roteiro original - Crash - No
Limite
Melhor ator - Philip SeymourHoffman -

por Capote
Melhor ator coadjuvante - George
Clooney por Syriana
Melhor atriz - Reese Witherspoon por
Johnny e June

Melhor atriz coadjuvante - RacÍlel
Weisz por O Jardineiro Fiel
Melhor filme estrangeiro - Tsotsi
(África do Sul)
Melhor filme de animação - Wallace
& Gromit: A Batalha dos Vegetais
Direção de arte - Memórias de uma

Gueixa

Fotografia - Memórias de uma Gueixa
Figurino - Memórias de uma Gueixa

Maquiagem - As Crônicas de Nárnia:
o Leão, a Feiticeira e o Guarda-roupa
Efeitos visuais - King Kong

/ I
.

Nova diretoria
Os novos membros da diretoria do

Instituto Festival de Inverno

(Festinver) tomaram posse na manhã

Festinver escolhe sua Rainha

da segunda-feira, dia 6. Até 2007, quem
deve presidir o instituto é Jorge Luiz de

Souza, tendo como vice Kleber Edson

Wan-Dall. Cesário Moretto é o tesourei-

ro, tendo como vice, João Bohn. A secre

taria é Simara Emilia P. Dalcastegné, seu
vive é Ernesto Schramm. O Conselho Fis
cal é composto por Deyse Bohn, Jocenira
GO. Waltrick, Marcelo X. Schrnitz, Ale
xandre Bohn e Élio daSilva.

Livros

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

-

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Lu

o assunto é cinema'
O cinema é ainda - dizem - amelho

diversão. Em três doses:
Na coluna em que divulgamos a pro

gramação do Cine Arte, da Fundaçã
Cultural, ficou fora o filme do dia 20 d

março. Ei-lo: O amor custa caro (EUA,
2003) - George Clooney, ator em evidên

cia, interpreta um advogado especializa
do em divórcios milionários, numa hilari
ante comédia dos irmãos Coen (Joel
Ethan). Cínico e vaidoso, Niles Masse

(Clooney) encontra uma oponente à altu
ra em Marylin Rexroth (Catherine Zeta

Jones). Amissão dela é se casar com

cara podre de rico para conquistar sua in
dependência financeira depois de flagrá
lo com adultério. A disputa entre os doi
abre espaço paracoadjuvantes impagáveis,
como ummagnata do petróleo (Billy Bo
Thorton) e um assasino de aluguel co
asma. (Início da sessão: 20 horas).

Uma produtora de Florianópolis,
- Televisão + Cinema, realizou
documentários em Blumenau com o títu
lo Cine Busch - A História do Cinern
no Vale do ltajaí. Os CUltas serão exibi
dos pela RBS, no programa Retratos d

Tempo. Foram entrevistadas pessoas qu
curtiram a casa de espetáculos daAlame
dá Rio Branco e outras envolvidas com
Clube deCinemade Blumenau, que exis
tiu entre 1968 e 1974. Duas gaúchas res
pondem pelo roteiro e direção, respecti
vamente: Júlia Machado e Laine Milan.

Numa época em que as salas de ci
nema agrupam-se nos shoppings, um
boa novidade. Em breve, será inaugu
rado um cinema naAvenida Beira-Rio.
Com 80 lugares, se dedicará a exibi
fitas que estão fora do círculo comerci
al. Os clássicos de ontem e de sempre.

Fitas

A arte de conversar - Leia
este livro e você tornará
sua conversa muito mais
fascinante e atingirá os

seus objetivos, usando as

seguintes técnicas: como
induzir o seu interlocutor

a dizer sim e como desen-

Encerra hoje, dia 8, as ins
crições para a Rainha do 13°
Festinver de Gaspar. Podem se

inscrever meninas entre 16 de
23 anos, e as menores devem
estar acompanhada dos pais.
Participará da escolha da rai

nha, que será realizada no dia

17 de março, no Salão Cristo

Rei, a partir das 19h30min,
uma candidata por bairro do Diretoria do Festinver tomou posse no último dia

município. A grande vencedo-
ra terá a missão de representar Gaspar
em eventos e desfiles de outras cida
des da região, divulgando os potenci
ais da cidade. Esta é aprimeira vez que
o Festinver terá sua rainha.

Dicas para conceder cré
dito com menos riscos -

Conceitos básicos, tempo
de existência, limite de cré

dito, ficha cadastral, análi
se setorial, checagem das

informações, análise
econômica-financeira do

cliente, créditos-problemáticos, capacidade
gerencial.

o futuro não é o que se Garantias na concessão
teme. O futuro é o que se de crédito - Garantias na

ousa - Este é um livro para concessão de crédito, ga-
aqueles que sabemque não se rantias cobertas, garantias
pode encarcerar o vento.Ain- reais e fidejussórias, hipo-
da que o céu esteja em trevas, teca, caução, garantias
o horizonte fechado e tudo pa- bancárias do exterior,
reça acabado, mais adiante estará sempre em anticrese, regras gerais com
expectativa uma força que o fará ressurgir. relação a garantias.



Bonifácio Maba
recebe melhorias

APrefeitura
de Ilhota inaugurou na

sexta-feira, dia 24, a iluminação
da rua Bonifácio Maba. Há mais

de 10 anos os moradores do local vinham
reivindicando amelhoria, já que a estrada
de terra é extensa e a falta de iluminação
dificultava a passagem. e causava

insegurança aos moradores do bairro

Minas, que fazem uso da rua, em sua

maioria, a pé ou de bicicleta para se

dirigirem aos seus locais de trabalho,
muitas vezes, na madrugada: Durante a

solenidade de inauguração, o prefeito

AdemarFelisky falou da dificuldade em
concretizar a obra, bem como a

manutenção e colocação de novas redes,
com recursos obtidos pormeio da Cosip
(Contribuição para o Custeio do Serviço
de Iluminação Pública), arrecadado nas

contas deenergia do município. Com a

obra concretizada, a luta é pela
preservação do patrimônio, conforme
explica o gerente agência da Ceiesc de

Ilhota, Carlos Lobo: "Agora precisamos
zelar pelo patrimônio para que nossa

cidade fique mais bonita".

Começa pavimentação da rua

Manoel Bittencourt, no Sete

Rua Manoel Bittencourt terá obra concluída nos próximos dias

Profissionais da Secretaria de
Obras da Prefeitura de Gaspar
iniciaram, na semana passada, a

conclusão da pavimentação de lajotas
da Rua Manoel Bittencourt, no bairro
Sete de Setembro, cuja drenagem já
foi finalizada com a instalação de 240
tubos de 40 e de 50 centímetros de
diâmetro. A obra é um pedido da
comunidade que há anos sofre com a

poeira dos carros e com alagamentos
em dias de chuva.

Nos próximos dias, a prefeitura
deve concluir os trabalhos que estão

sendo realizados em parceria com a

Secretaria de Desenvolvimento

Regional ao longo da Rua Adriano

Kormam, no bairro Bela Vista.
As obras de melhorias da estrada

geral do Gaspar Alto também devem
ser finalizadas em 10 dias, segundo
o Secretário de Obras, Jacó Goedert.
Devido às fortes chuvas do -mês de

janeiro, grande parte das estradas da
localidade ficou intransitável.

A prefeitura de Gaspar está

providenciando na comunidade o

alargamento, I limpeza e

macadamização da rua principal e

também das travessas.

Foto: PMI

Prefeito Ademar Felisky (3º esq p/dir) falou da dificuldade em-concretízar a obra

. Escolas beneficiadas com projeto
Quinze unidades de ensino

gasparenses serão beneficiadas com o

projeto DVD Escola, uma iniciativa do

Ministério da Educação em parceria
com a Prefeitura de Gaspar. As escolas
e centros de desenvolvimento infantil
selecionados irão rêceber aparelhos de
DVD e uma caixa contendo 50 (CDs)
com aproximadamente 150 horas de

programas produzidos pela TV Escola.

Os materiais começam a serem

distribuídos a partir de março. O

objetivo do projeto, segundo informa
ções do Ministério, é qualificar a

educação de 21,2 milhões de alunos
brasileiros e oferecér.subsídios para as

aulas de matemática, português,
história, geografia e ciências,
ministradas por mais de 852 mil pro-

fessores. Além dos materiais, as es

colas receberão informações sobre o

uso pedagógico dos DVDs e

instruções sobre o manuseio do apa
relho. "A Educação éum dos carros
chefes do nosso governo. Investir na
qualidade de ensino e na motivação
dos professores sempre traz bons re
sultados ao município", comenta o

prefeito Adilson Schmitt.
De acordo com o Ministério, o

projeto DVD Escola integra o con

junto das políticas e ações do MEC

que visam garantir a universalização,
elevar a qualidade e a eqüidade da

educação básica. Sinaliza, ainda, o

compromisso do ministério com a

atualização tecnológica e democra

tização da TV Escola.

pedidos entre 24 a 31 de março. A

divulgação final dos acadêmicos
selecionados deve acontecer no dia
7 de abril.

A bolsa do artigo 170 é
oferecida por intermédio de

recursos do governo do estado de
Santa Catarina. Os estudantes

poderão ser beneficiados com

bolsa em uma ou até cinco

parcelas, sendo que este, benefício
poderá ser de 30% ou 50% da

quantia da semestralidade.
A assessoria de imprensa da

Univali informou queo edital, a

lista com os documentos
necessários e a instrução normativa

. estão disponíveis no site da

universidade, no endereço eletrô
nico www.univali.br/bolsas.

Inscrição para bolsa de estudo

da Univali termina no dia 17
Até o dia 17 de março estão abertas

as inscrições para os interessados na
.

bolsa do artigo 170 da Constituição
Estadual de Santa Catarina, na

Univ al i. Para se candidatar ao

benefício os acadêmicos de graduação
precisam ter quitado a primeira
parcela da semestralidade.

As inscrições devem ser feitas pela
internet na página www.univali.br/
bolsa170. Na seleção, é necessária a

comprovação de carência financeira
de acordo com as informações
prestadas no formulário de inscrição.

Seleção
A divulgação dos acadêmicos pré

selecionados acontecerá no próximo
dia 23 de março. Estes candidatos
deverão apresentar os documentos
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'De 11 a 18 de março
Gaspar comemora.
72 anos com vocêl

Confira a programação e participe das diversas atividades que serão realizadas por toda a cidade.
11 de março
Sábado

,

Abertunt da
�

Semana do Município
local: Praça
Getúlio Vargas
Horário: 9h

Sábado na Praça
local: Praça
Getúlio Vargas

'

Horário: das 9h às 131\

Feira dO Peixe "wo
L.oc8I: Estacionamento
da PrefeillJra
Horário: das 9h às1&

_ Festival de Tênis

12 de março
Domingo �

Missa deAção
de Graças
Local: Igreja São
Pedro Apóstolo
Horário: 19h

Show Or. Xuxo e
Banda Pedra no Rim •

Fundação Pró-Rim
local: Igreja São
Pedro Apóstolo
Horàrio:20h

Contribuição: 1 kg
de alimento

13 de março
Segunda
Abertura da I Semana
de Agricultura e
Palestra da Cultura
do Arroz
Local: Auditório
da Prefeitura
Horàrio: das 14h às 17h

Abertura dos Jogos
Comunitários do
Bal"o Bela Vista
Local: Ass. de Moradores
do Bairro Bela Vista
Horário: 19h30min

14 de março
Terça
Exposição do
Foto Clube
Local: Hall da
Prefeitura
Horário: 191130min

Curso de

Aproveitamento
de Corlesde
Carnes OvInas
Local: Propriedade de
Nelson Deschamps •

Poço Grande
Horário: das 8h às 12h e
das 13h30min às 17h

Palestra Podridão de
Cascos e Clostrldioses
em Ovinos e.!rofIlaxla
{Agricultura" Real Pet ,

D�tribuídore Ltda e
Laboratório Schering-
Plough)

,.

Local: Propriédade de
Nalson DesChamps •

, PoçoGral}ll� .

Horário: das 17h às
18h30min

15de março
Quarta
Recital de Verão
local: Coreto
Horário: 19h30min

Curso de

Transfonnação de
Peixe de Agua Doce
Local: Pesqueiro do
Elpidio· Gaspar Mirim
Horário: das 8h às 12h e
das 13h30min às 17h

16 de março
Quinta

'

Tarde Dançante
da 3·ldade

, local: Sociedade
Alvorada
Horário: 13h30min

Curso de
Transformação de
Peixe de Agua Doce
Local: Pesqueiro de
Elpídio· Gaspar Mirim
Horário: das 8h às 12h e

das 13h3Omin às 17h

Vjsita às Futuras

Instalações doPoslO de
Satlde • Santa Terezlnha
Local: Rua Jacó Junkes.
Siml$ Terezinha
!'Ior:ário: 11h

Oescerramento da '

Placa Comemorativa
ao ClnqÜ8ntenárto do
'osU) de Saúda
do Centro

"

1:Ooa1:Un� de',
Sallde Cel\l(âl

,

Horârkt,111l3Omín

Cerimôniaem
Hom8llllgem aos

p,lmelros Jlunclonári�
!iP 'c)Sto deaaúd, llOtai: Raurs Ho�1 f

Horário: 12h

Abel't\lradó
• CanlpéOI).afo de JlutsiI
Local: Centro

•

1ntegrado da Evailtos
da Gaspar

" Horário: 19h30min

17 de março
Sexta
Lançamento e
Eleição da Rainha
dO XI" Festinver
Local: Salão
Cristo Rei
Horário: 20h

Cursa de

Transformação de Peixe
de Agua Doce
local: Pesqueiro do
Elpidio· GasparMirim
Horário: d� 8h às 12h e

das 13h3Omin às 17h

Recepção e Inscrição
doJeep Fest

. Local: Sociedade
Canarinhos

, Horário: 18h

Beile deAnivenWio
da Cidade

» local: Sociedade
Alvorada
Horário: 23h

18 de março
Sábado ,.

Largada Jeep Fesf

Desfile Comemorativo
ao Aniversário do
Munlclplo
Local: Rua CeI.
Ilristt1iano Ramos
Horàr1o: 8fl30min

ReInauguração da
Avenida Francisco
•

Mastella eAssinatura
dOs ConvênlO$
local: Centro IntegradQ
de Eventos
Horário: 10h15min



ACIG tem apoio
do Grupo Lince
A

diretoria daAssociaçãoCom�rcial
e Industrial de Gaspár(ACIG) se
reuniu com o presidente doGrupo

Lince Leopoldo Adolfo Schmalz para
saber deste importante grupo, que emprega
centenas de gasparenses e movimenta

expressivamente aeconomia domunicípio,
quais são as expectativas em relação ao

trabalho que a Associação pretende
começar a desenvolver. "O Leopoldo tem
uma visão empreendedora formidável, em
larga escala, e nós da diretoria da Acig
saímos deste encontro com uma

perspectivamuito clara de como devemos
proceder para colaborar para com o

desenvolvimento de Gaspar e região",

declarou o presidente daAssociação, Sarnir
Buhatem. Com relação aos desafios que

aparecerão, o presidente do Grupo Lince

aconselhou: "É sempre bom saberprimeiro
o que a comunidade quer."

Segundo Buhatem, aACIG deve levar

em conta que está inserida em uma macro

região e devido a sua importância para o

Vale, deve atuar de maneira que beneficie

omaior número de pessoas possível, e não
somente Gaspar. A associação ainda

aproveitou a ocasião, para apresentar seus
novos integrantes. O Grupo Lince, que já
é associado,mostrou interesse em dar apoio
à entidade. O grupo já faz sua contribuição
também para com a equipe de díretores da.

Vicentinosfazem balanço de 2005

Com apoio da Prefeitura de

Gaspar, a Conferência Vicentina
distribuiu 25,7 mil peças de roupas à

população carente do município em

2005, por meio da Campanha do.
Agasalho e outras arrecadações.

Os dados integram o relatório
anual da entidade que na semana

passada foi entregue ao Prefeito
Adilson Schrnitt. A entidade também

entregou �09 cestas básicas,
atendendo o montante de 211 famílias
de baixa renda. Durante o ano de

2005, a prefeitura repassou à entidade

subvenção para custear as despesas
com ajuda material e formação da

comunidade. De acordo com

informações do relatório, as famílias

que tem direito à cesta básica passam

por uma avaliação, coordenada por
líderes da Pastoral da Criança, Agentes
Comunitários de Saúde e representantes
de pastorais e da Assistência Social do

Município. A Conferência Vicentina
atendeu ainda 576 famílias com a

distribuição de outras doações, como
calçados, colchões, móveis,
acolchoados e cobertores. Além disso,
a entidade arrecadou mais de quatro
toneladas de alimentos com a campanha
Natal Sem Fome, que foram entregues

_ para 186 famílias.

Evento valoriza produtor rural
Em homenagem ao aniversário 'de

Gaspar, que completa 72 anos de

emancipação política no próximo dia
18 demarço, aPrefeituraMunicipal vai
promover aSemana daAgricultura, que
começa no sábado, dia 11, com a

realizarão da Feira do Peixe Vivo. Na

segunda-feira, dia 13, profissionais da

Epagri e da Secretaria da Agricultura
realização a abertura oficial, no

. auditório da Prefeitura, a partir das 14

horas.

Segundo o prefeitoAdilson Schmitt,
o evento é uma forma de valorizar e

.

estimular a produção rural de Gaspar.
"ASemana daAgricultura vai qualificar
e capacitar ainda mais nossos

produtores, para que o produto
gasparense seja valorizado e

reconhecido emnível regional, estadual
e nacional", conta.

Na terça-feira, a Semana da

Agricultura segue com um curso de

aproveitamento de carcaça ovina, que
será ministrado pelo Veterinário Volnei

Dávila, na Propriedade do Nelson

Deschamps, no bairro Poço Grande, das
8horas às 17 horas. Ainda na terça-feira,
uma palestra com o tema Sanidade em

Ovinos:
Podridão de cascos e clostridioses em

ovinos e profilaxia, será apresentada no
mesmo local, das 17horas às 18h30min,
por profissionais da Real Pet

Distribuidora Ltda e Laboratório

.
Schering-Plough.

Na quinta-feira, dia 16, um técnico

da Epagri de Camboriú e duas
extensionistas da Epagri de Pomerode

aplicarão aos convidados um curso de

transformação de peixe de água doce.
O curso, que será repetido na quinta

feira e sexta-feira será realizado do

Pesqueiro do Elpídeo, Gaspar Mirim
(quarta e quinta: das Shoras às 17 horas;
sexta-feira: das 8horas às 12 horas).

Diretoria recebeu o apoio da Lince

ACIG, tendo um representante na diretoria,
JoséAltinoComper, que ocupa o cargo de vice
presidente. Hoje, a ACIG conta com 100

associados, a maioria de empresas ligadas ao

ramo têxtil, moveleiro e de prestação de

serviços. Buhaten (dir) saiu satisfeito do encontro

Regional promove palestra sobre
RotavÍrus Huma�o para médicos

No dia 17 de março a Gerência

Regional de Saúde promove palestra sobre
Vacina Oral de Rotavírus Humano para
médicos pediatras, neonatologistas e

infectopediatras. A capacitação será no

auditório do Cedup - Centro de Educação
Profissionalizante (Rua Benjamin
Constant, 857 - EscolaAgrícola), das 14h

às 17h30min. Os organizadores esperam
reunir 200 médicos do Vale do Itajaí no
encontro.

A capacitação tem o objetivo de

preparar os profissionais da área da saúde

para a inclusão da Vacina Oral contra o

Rotavírus no calendário básico de vacinas
das crianças, que será a partir do dia 20
de março.

Rotavírus
A doença é um dos grandes problemas

de saúde pública no mundo, sendo uma

das principais causas de mortalidade

infantil, principalmente nos países
subdesenvolvidos e emdesenvolvimento.
Entre os sintomas estão o aumento do
número de evacuações, com fezes aquosas
ou pouca consistência, vômito freqüente,
febre e dor abdominal. Esta doença tem

duração de 2 a 14 dias.
Nos Estados Unidos, é a principal

causa de diarréia grave. Estima-se que
essa doença seja responsável por 5 a 10%
de todos os episódios diarreicos em

crianças menores de 5 anos. Também

aparece como causa freqüente de

hospitalização, atendimentos de

emergência e consultas médicas, sendo

responsável por consideráveis gastos
médicos. Crianças prematuras, de baixo
nível sócio-econômico ou com deficiência

imunológica parece estarem sujeitas a

doença de maior gravidade. O rotavírus
também tem grande participação nos

surtos de gastroenterite hospitalar.

à casa do paciente entregar a

requisição para que o mesmo não

perca a consulta. Hoje encontramos
muitas dificuldades de agendar
consultas na Policilinica e FURB",
ressalta. O Prefeito Municipal de

Gaspar, Adilson Schmitt (PMDB) e a

Secretária de Saúde do Município,
Ivete Mafra Hammes, lamentam
ocorrido.

Gasparenses marcam consultas,
.
não comparecem e desagradam PMG
Dezoito gasparenses que possuíam . SUS, ou se não conseguimos avisar,

hora marcada na Policlínica de o motorista da Secretaria de Saúde vai

Blumenau, na segunda-feira, dia 27,
não comparecerem às consultas, de

acordo com informações da Secretaria
de Saúde de Gaspar. Das 19 vagas
solicitadas por moradores de Gaspar,
apenas uma pessoa compareceu. De
acordo com a Secretária de Saúde,
Ivete Mafra Hammes, "todos os

pacientes são avisados por meio. "do's
telefones deixados na requ,i$'iÇ'ãe>: do

\

\.



Saúde
.. Calor aumenta casos de inflamação
.c

om o �u.mento d� t�mper�tura,
as praias e as piscinas sao os

locais prediletos para um banho
refrescante. Nesses casos, o resultado

poder ser o aumento das inflamações e

infecções no ouvido, conhecidas como

otite.externa - um tipo de infecção que
acomete o canal externo do órgão
auditivo. Por ser quente, úmido e escuro,

o canal pode facilmente inflamar-se ou

infectar-se com fungos ou bactérias.
O coordenador da Campanha

Nacional da Saúde Auditiva, da
Sociedade Brasileira de Otologia, Dr.
Oswaldo Laércio Cruz, alerta que a

doença é muito mais comum no verão,
por causa da maior umidade do ar, do
calor e dos hábitos assumidos pela
população nesta estação. Ela pode afetar
tanto adultos como crianças, e deve ser

diferenciada da otite média aguda, que
apresenta uma incidência muito maior
nos meses de inverno e nas crianças (até
os seis anos de vida).

Quando o ambiente está 'úmido e

quente, o contato constante com a água
(muitas vezes imprópria para o banho),
pode modificar o revestimento do canal
auditivo externo gerando descamação e

coceira. "Como reação imediata, muitas
pessoas costumam coçar o ouvido, e

utilizam os mais variados objetos
(cotonetes, tampas de caneta, agulhas de
tricô, etc.) o que pode causar sérios
traumas no revestimento interno do
ouvido. Estas micro-rupturas na pele
servem, então, como ótimas portas de
entrada para microrganismos que
podem causar infecções locais ou

infecções mais importantes atingindo
áreas vizinhas", alerta o

otorrinolaringologista.
Segundo o médico, é preciso tomar

muito cuidado com alguns tratamentos

ou métodos caseiros. Ele faz um alerta:
"Nunca pingue nada no ouvido".

Algumas pessoas costumam utilizar
álcool ou vinagre. O especialista adverte
que esses tratamentos podem causar

Foto: Arquivo 1M

Banhos de mar podem causar inflamação no ouvido

desidratação da pele, predispondo à

infecção. "O álcool poderia ser usado
commuito cuidado apenas para evaporar
a água acumulada e muito raramente,
mas o uso de vinagre é medida
desastrada e inoportuna", adverte.

Laércio também é contra o uso de

tampões no ouvido, para evitar a entrada
de água, por tempo prolongado. "A falta
de ventilação prolongada do canal
auditivo pode, também, provocar
infecção", além de que um tampão mal

adaptado pode gerar traumas na pele do
ouvido. "Tampões de ouvido são

ferramentas muito úteis na prevenção de
certas doenças do ouvido, mas devem ter

indicações específicas", orienta.

Otite
Os sintomas mais comuns da otite

externa são dor de ouvido, que piora

quando a orelha é pressionada ou puxada,
a coceira no canal externo, saída de

secreção, inchaço e diminuição da

audição. O tratamento inclui uma limpeza
cuidadosa do canal auditivo externo, que
deve ser feita por um

otorrinolaringologista. Habitualmente,
são receitados medicamentos tópicos e

analgésicos.
Os médicos não recomendam o uso de

xampu, sabão e outros agentes que irritam
o canal ou de hastes de diferentes espécies
para manipular o ouvido (como o uso de

cotonetes). Também durante o período de

inflamação, não é recomendado praticar
natação. Nunca pingue nada no ouvido
sem o consentimento do seu

otorrinolaringologista. Para prevenir a

otite externa é preciso, em alguns casos,

o uso de medicação, além de cuidados

locais realizados em um consultório. É

CAPS registra 500 atendimentos por mês
Desde o mês de janeiro deste ano, aos profissionais de toda a rede de saúde

Gaspar conta com o pleno funcionamento do município, através. das unidades do
lío Centro'"de Atenção Psicossocial Programa Saúde da Família (PSF) e

Simplificado (CAPS), que já atende uma unidades do Centro e do Belchior Alto ..
líemanda de mais de 500 gasparenses por Esse programa, segundo a Enfermeira e

mês. A implantação desse programa de Diretora do CAPS, Célia Regina
rabalho pela Prefeitura de Gaspar Evaristo, tem como objetivo atender
bossibilitou um atendimento mais casos em que o quadro da doença-é
especializado aos usuários com menos grave. "Já o CAPS atende casos

ranstornos mentais graves e seus graves que necessitam de serviço
arniliares. especializado, propondo ações e

Paralelo ao funcionamento do CAPS, atenção diferenciadas", explica. A
outro serviço está em ampla expansão: o finalidade de todos os trabalhos
n:. f J • "...:I (cf'" t ii \ }.� 1 ",' ,. , I! I ,... • t ., ....-..

l'Togrimla_U6 ..;)_aú�? �v�enLal'_ q�tt:da_s�í?<?ft�( _ -'i�ali'ziad��· p e ia I S aúde •Men tal. d:e

Gaspar, conforme explica a diretora,
é melhorar a qualidade de vida dos

g asparenses, promovendo a

ressocialização, "reduzindo assim o

número de internações em hospitais
psiquiátricos e, conseqüentemente, os
gastos públicos", argumenta.
Atualmente, a equipe da Saúde
Mental é composta por um psiquiatra,
um médi-co generalista,

_

quatro
psicólogos, um assistente social, um
auxiliar administrativo e uma diretora

do . Conselho Municipal de

�}1porpe'eéIites (Comeu) ..

recomendável também não nadar em

águas poluídas.

Limpe seu ouvido
corretamente

O ideal é que antes' de praticar
esportes aquáticos, a pessoa prqcure
um otorrinolaringologista p?fa ver sé
está tudo correto com o ouvido.

Depois dapiscina e da praia, se ficar
uma sensação de que existe água
dentro do ouvido, é um sinal de que,
algo não está bem.

É possível secar o ouvido comum
secador de cabelo, o posicionado auns
10 centímetros de distância da.orelha,

Hospital de Gaspar
elege novo conselho

No próximo dia 13 de março,

segunda-feira, os sócios fundadores
e provedores do Hospital de Gaspar
vão às umas para escolher os nomes

dos novos integrantes do Conselho

Administrativo para a gestão 2006/
2008.

A Assembléia vai acontecer às

19horas, na Associação Colina, no
bairro Sete de Setembro. Neste dia, a _

administração do biênio 2004/2006 \

vai fazer sua pr.e,st<lç,ij,Q,· ,d,e, -çPJlt�&
referente aoanopassàdó:': '.'.", ,.',':;.



Rural
Rizicultores se

mobilizam no Vale

os
Presidentes dos sindicatos

rurais de diversas cidades do
Vale do Itajaí, inclusive

Gaspar, enviaram um documento ao

Banco do Brasil, Ministério da

Agricultura, Secretaria de Agricultura
do Estado e a alguns deputados
estaduais e federais, no qual solicitam
que tais autoridades adotem medidas

emergenciais que visem
-

a minimizar a

situação das famílias que desenvolvem
atividades de rizicultura, e que sofrem

com a queda no preço da saca de arroz,

registrada este ano.

Os presidentes pedem a suspensão
de todas as dívidas que estão vencendo

dos agricultores, já que os prejuízos
vêm sendo registrados desde a safra

passada; a concessão de nova linha de
crédito para garantir o plantio da safra

2006/2007; que a Conab disponibilize
recursos suficientes para absorver o

estoque de passagem de arroz

diminuindo assim, a pressão de baixa
de preço praticada pelo mercado; e

isenção do ICMS sobre todos os

insumos utilizados na produção do

grão, entre outros.

O mercado de arroz em casca

voltou a registrar uma semana de

fraca comercialização e pressão
baixista nos preços que, só não se

confirmou porque os produtores
restringiram a oferta. No Rio Grande
do Sul o arroz em casca (50kg - 58%

de inteiros) foi comercializado em

média por R$ 18,00. Os produtores,
exigindo R$ 18,00 líquidos estão

deixando de ofertar, mesmo com a

necessidade de fazer caixa para
honrar as despesas de colheita. A

pressão pela limpeza de armazéns

registrada nos últimos 30 dias parece
estar aliviando com a medida da Conab

que começa a aceitar cadastro de

produtores - pessoa física - para
armazenagem no Rio Grande do Sul.

Em Santa Catarina, a colheita está
evoluindo bem, com os produtores
registrando alta produtividade e boa

qualidade nos grãos. Alguma oferta

começa a surgir emovimentar omercado

Santa Catarina livre de doença ·que atinge cavalos
Na manhã do último dia 1°, quarta

feira, o Ministério da Agricultura
expediu um comunicado, onde
reconhece o Estado de Santa Catarina
como livre do Mormo Eqüino.A doença
que ataca apenas cavalos havia sido
detectada em uma propriedade rural de
Indaial, no ano 2003. Na época, a

Regional da Cidasc - Companhia
Integrada deDesenvolvimentoAgrícola
de Santa Catarina - de Blumenau tomou
as devidas providências, e por isso o

estado foi considerado livre da doença.
"Todo trabalho que foi executado

pela Cidasc, quando surgiu um foco do
Mormo mi cidade de Indaial, para evitar
que este caso se estendesse aos outros

municípios fala que possibilitou o

reconhecimento como Estado livre da

doença", explicou o Gerente Regional
daCidasc, Luiz CarlosMoreira da Maia.
"Fizemos barreiras, exigimos exames

para detectar o Mormo �os animais que
estávam sendo levados por seus donos

I>

para participar de eventos em outros

estados. Estas foram algumas das

providencias que tomamos",
complementou. .

O mormo é uma doença causada por
uma bactéria antigamente conhecida

como Pseudomonas mallei e mais
recentemente designada como

Burkholderia mallei. Um- bacilo gran

negativo que se encontra em lesões
nasais. Esta é uma doença contagiosa
que ataca de forma grave os cavalos e

outros mamíferos.

Leoparda J4áquinas
Revenda e Assistência Técnica Autorizada

Motosseras

Roçadeiras
LavaJato

Ordenhadeiras

Desintegradores
Pulverizadores ®

Husqvama Solução cf lecn%gla
Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 3332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 3521-3637

Rizicultores amargam prejuízos na atual safra e pedem socorro ao governo

regional, também em patamares de R$ $.17,00 a R$ 18,00. A indústria catarinense, Governo liberaR 250mi
estocada por prever a falta do produto a

partir de dezembro, segue buscando

negócios de oportunidade com arroz

gaúcho da safra passada, principalmente
para parboilização.

Aárea econômicado governo-cedeu
às pressões dos produtores rurais

brasileiros e anunciou a, liberação de

R$ 250 milhões, que serão utilizados
no apoio à comercialização de arroz e

algodão. Segundo o- secretário de
Política Agrícola, do Ministério da
\Agricultura, Ivan Wedekin, com os

recursos pára a çomercialização,
liberados pelo TeS(>UfO Nacional, o
,governo poderá fazer úperaçpes de

Aquisição do Governo\f�dera1 (ÂGF),
comprando estoques ç, ao mesmo,
tempo, enxugandoú:mercado, com o

objetivo de melhorar os preços,'
considerados extremameiiie baixos

pelos .produtore,S. Mas Wedekin
reclamou que o'mpntante é baixo: "Os

R$ 250 milhões não são suficientes
para o .apoio demaridadô pelos
produtores.':

Tendência
A tendência do mercado para esta

semana é de manter o padrão de preços,
afinal o feriadão de Carvanal praticamente
paralisou o já deficiente niercado. Há
notícias de que empresas varejistas e

atacadistas aumentaram as consultas de

produto beneficiado. Ainda assim, não
realizam negócios mais expressivos. No
caso do produto em casca há grande
movimentação de depósito e

remanejamento de estoques, mesmo das

cooperativas em direção às grandes
indústrias, mas projetando negócios
futuros.

.
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armacia CristÓVÃO
Conta com a superlinha contém 19
variedade em perfumaria e cosméticos e
o atendimento especial que você merece



1111.'. lIIáquinas de Cos!u.ralI Com�ra � venda I
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I

I de maquinas de _! ... I I
Icostura de todas !

I as linhas. Peças

I cn BLOCOS CARDOSO I i e A;:!�ti��Cia
!. ARTEFATOS DE CIMENTO I!

I Uma boa opção para sua construção! I
3332-3430 I 9137-9791
Rua Águas Negras - nO 674 - Figueira - Gaspar

Garota
Acesse confi a

lindasGarotas.

Serviços de

Modelagem

Forno a Lenha

Prom�a. de Anlversáfle

-convites

de formatura

473332-4.969

Assine o Jornal Metas

Ligue 3332-1620

Pizza Grgante 45 cm .. RS 20.00
Pizza Grande 35 cm.. R$ 17tOO
Pizza Média 30 cm.. RS 15,00
Pi2:zà Pequena 20 cm .. R$ 12.00

Pizza Broto Doce Acompanhada..- R$: 2,00
Ra"I�.lInte Caca..caie ou Guara"" 2Utros w RS: 3.00

A cada 10 pizzas de 35 em

ganhe urna de cortesia

Interfone
...�....,.Portão Eletrônico

Circuito Fechado de TV
Venda e Loca ão de Alarmes

�(!I e&MJlca;�� unJtas;(!I

�����-
. (!I�-�(!I�

Atendimento com hora marcada: Rua 7 de Setembro, 226· Fone 3332.3318
�==----�======���=====Z��Z7������������-

_________ o __••__.�_� •__ •__� • ._� �__
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
"

BELA VISTA - Alvenaria com 135,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Adriano Kormann / ao lado

supermercado Mirandão - R$ 90 mil.
Aceita financiamento bancário;
CENTRO - Alvenaria com 286,00 m2-
02 pisos'- nova.- 03 dormitórios, sendo
01 suíte + piscina, aquecimento a gás
e alarme. Terreno com 2.028,90 - Rua

Itajaí - Preço e condições a combinar;
- Alvenaria com 10'1,00 m2 + garagem
- 03 dormitórios - Rua São Pedro -

R$ 95 mil; - Alvenaria com 224,92 m2
- terreno com 3.382,50 m2 - 04
dormitórios - Rua Adolfo Wehmuth -

R$ 250 mil; - Alvenaria com 220,00 m2
- semi-acabada - Rua José Rafael
Schmitt. Terreno com 500,00 m2 - R$
55 mil; - Alvenaria com 210,00 m 2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Frei
Otocar - R$ 220 mil;- Alvenaria com

355,00 m2 - 03 suítes - em Construção
- Lot. São Pedro- R$ 93 mil;-Alvenaria
com 300,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
or suíte - Rua Cecília Krauss - Preço
e condições a combinar;- Apartamento
Ed. Residencial Monte Cario com

291,00 m2 + 03 'vagas de garagem -

04 dormitórios, sendo 02 suítes - Rua
Arnoldo Schrammm totalmente
mobiliado - Prédio com piscina e salão
de festas - Preço e condições a

combinar;
COLONINHA:- Mista com 204,00 m2-
02 pisos + galpão de alvenaria com

70,00 m2 - Rua Prefeito Leopoldo
Schramm - R$ 140 mil;
- Alvenaria com 300,00 m2 03

dormitórios, sendo 01 suíte- terreno
com 1.312,00 - Rua Dr. Nereu Ramos
- R$ 350 mil;

- Alvenaria com 170,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua José
Eberhardt - R$ 130 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - com

aprox. 500,00 m2 - Rua José
Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEIRA: - Mista com 112,00 m2-
03 dormilórios - ótimo estado de

conservação - Rua Manoel Bernardes
da Silva - R$ 48 mil; - Prédio de
alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos -

novo - sendo: Térreo - sala comercial
e garagem. 1 Q piso - apartamento -

Rua Francisco Sheidt - R$ 180 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com

159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte. Terreno com 2.000,00 m2 +

açude - Rua Ana Venturi - R$ 80 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 185,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Leopoldo Alberto Schramm.
Terreno com 1.100,00 m2 - R$ 85 mil;
ILHOTA: - Alvenaria com 209,00 m2 -

03 dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 1.184,00 m2 - Rua 21 de junho
R$ 130 mil; MARGEM ESQUERDA: -

Alvenaria com 84,00 m2 + garagem
com 21,00 m2- 03 dormitórios - Rua

Urussanga- R$ 37 mil. Aceita Sítio até
mesmo valor; - Alvenaria com 320,00
m2 - 02 pisos - 04 dormitórios + área
para facção - Rua Nicolau Threiss -

R$ 92 mil. Aceita troca por sítio;
Alvenaria com 73,00 m2 - nova - 02
dormitórios - Rua Francisco Lenfers -

R$ 40 mil- Mista com 180,00 m2 +

varanda e área de serviços - 03
dormitórios - Rua Nlcclau Threiss-> R$
'37.500,00 .j. parcelas' do cciilsói'êio;:
Prédio de alvenaria com.288,00 m' ,

contendo 08 Kltinetes - Rua Nicolau
Threiss - R$ 90 mil, aceita casa de
menor valor;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com

205,00 m2'- nova - 05 dormitórios,

sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt

- R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área
total de 325,00 m2 +

terreno com 645,00 m2 - Rua Barão
do Rio Branco - R$ 130

mil;
- Alvenaria com 102,00 m2 + garagem
- 02 dormitórios - Rua Botuverá - R$
4011'1;1;
- Alveharia com 185,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira

Pamplona - R$ 140 mil;
.

- Alvenaria com 130,00 m2 - 03
dormitórios. Terreno com

602,60 m2 - Rua Uruguai/Frente
para Rod. Ivo Silveira -

R$ 98 mil;
- Prédio de alvenaria com área total
de 251 ,00 m2 - 02 pisos - térreo sala
comercial e garagens - primeiro piso:
apartamento 03 dormitórios, sendo

01 suíte - Rua Jacob
Junkes - R$ 120 mil;

B. SETE DE SETEMBRO: - Alvenaria
com 196,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 su íte - Rua XV de novembró
- R$ 150 mil; -Alvenarià + kitinete com

área total de 272,00 m2 - Rua
1 Q de .laneiro>- R$ 85 mil;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02

pisos - 03 suítes - Rua 13
de maio - R$ 195 mil;
VENDE - TERRENOS/siTIOS

AGUAS NEGRAS - Sítio com

32,535,50 m2 + casa de alvenaria -

nova - com 365,00 m2 - Rua João
Isidoro Schramm - 04 km da Rodovia

Jorge Lacerda - R$ 95 mil. Aceita
casalterreno bem localizado;

- Terreno com 560,63 m' - Estrada
Geral das Águas Negras R$
10.000,00;
BARRACÃO: - Sítio com 580.800,00
m2 - área para reflorestamento - 02
casas mistas - 10 mil pés de eucalipto
- 4 nascentes e um ribeirão - Rua
José Melatto - R$ 250 mil; BELA
VISTA - Loteamento São Francisco -

Diversos Lotes - com financiamento;
BR-470 - Terrenos com área de

926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários -

Preço e condições a combinar;
COLONINHA: - Rua Prefeito Leopoldo
Schramm (fundos) - antiga olaria
Zimmermann - com 1.455,75 m2 - R$
75 mil; FIGUEIRA:- Rua José Mondini
com -498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO: - Rua João Benigno de
Oliveira com 3.217,5,0 m2 , por R$ 25
mil r Sítio com 31.856,33 m'- Rua
Maria Elisa Zancanaro- R$ 43.mil.
Aceita troca por casa até mesmo valor;
- Sítio com 88.616,67 m' - Rua
Marcelino Nicoletti - R$ 80 mil. Aceita
troca por casa até mesmo valor;
LAGOA - Sítio com 27.000,00 m2 -

02 casas, estábulo, poço semi

artesiano, ribeirão, açude e água do
SAMAE - R$ 100 mil; MARGEM
ESQUERDA:- Rua Rodolfo Gunther
com 408,00 m2 - 8$ 20 mil; - Rua
Francisco Lenfers com 288,00 m2 - R$.
10 mil-com
financiamento direto; BAIRRO SANTA

TEREZINHA: - Rua Botuverá com
.

338,ÓO"m; : R$ 12 mil: - Rua Rodolfo
Vieira Pamplona com 4.377,00 m2 -

Próximo Centro - R$ 220 mil;

BAIRRO SETE DE SETEMBRO: -

Rua Sete de Setembro com 1.401,18
m' - R$ 300 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Vende-se um terreno medindo
1.700 m2, pronto para construir,
próximo a Hercilio Fides
Zimmermann. Informações:
3332-0333 ou 8809-3773.

Vendem-se ou trocam-se 2
casas e 2 lotes situados na Rua
Hercilio Zimmermann, no Baú

Baixo, a 500m do asfalto(BR
470). Valor R$ 25.000,00.
Informações: 3397-0584 ou na

Agropecuária Bacca.

Vende-se casa alvenaria cl 160
m2 em terreno de 750 m2 - Rua
José Koser � Belchior Alto. R$
60.000,00 aceito casa em

Gravatá. Tratar 3397 .8186 cl

Figueredo

Vende-se casa mista cl 2 lagoas
e terreno medindo 2.000 m2 no

Belchior Baixo. Preço a

combinar. Inf. 3332 9298 após

Vende-se um terreno medindo
692 m2, parcialmente murado,
situado na Rua Jacob Junkes.
Valor R$ 20.000,00. Contato:
3332-8001 I 3332-2433 com

Sergilio ou Luiza.

Vende-se terreno área nobre, rua
Jakséia de Andrade em frente ao

Fórum, livre de enchente. Tratar
cl Arnoldo 9929-0284 I

cigan0381@hotmail.com
Procura-se casa para alugar,
pago até R$ 600,00. Tratar cl
Juliane ou Miguel - 47-

33321559

Vende-se terreno no Bairro Bela

Vista, RuaAlvorada, pronto para
construir. Valor R$ 18.000,00
Tratar cl Hamilton 3397-25161

juligerm@terra.com.br

Vende-se um terreno em Gaspar
medindo 600 m2, plano, livre de

enchente, bairro Gaspar Mirim.
Valor a combinar. Contato:
3326-6083 com Darci.

Vende-se um terreno em Gaspar
medindo 600m2, plano, livre de

enchente, bairro Gaspar Mirim.
Valor a combinar. Contato:
3326-6083 com Darci.

Vende-se casa de-madeira, 5'
pçs. Bairro Barracão. Valor R$
12.000,00. Inf 3332-7705 com

Jaqueline.
Vende-se uma casa mista no

bairro Bateias, c/3 quartos, sala,
cozinha, banheiro. e lavação.
Valor 17mil, aceita-se proposta.
Tratar cl ROSANE - 33363295

Vende-se casa mista 100 m2 em
terreno de 750 m2, escriturado.
Bairro Coloninha. R$
30.0000,00 tratar 9925 1351 cl
Adriano.

Vende-se ou troca-se terreno pI
sítio, bairro Belchior Baixo.
16.000 m2• VAlor R$ 35.000,00.
Tratar cl sr. GILMAR - (47)
8405-6173 I

gil_rds@yahoo.com.br

Procuro casa pi alugar. Somente
casal. Tratar cl enfermeira Jane,
3332-3964/9946-4660

Aluga-se kitinet, bairro Sta
Terezinha. Falar cl Pedro 3332-
5968

Vende-se fiat uno 85 verde.
Valor R$ 3.500,00. Tratar com
Juliano 3332-0643 ou

juliano.pereira@circulo.com.br

Vende-se ou troco Toiota
Bandeirantes por carro demenor
valor. Motor 608, 5 marchas,
tracionado. Valor R$15.000,00.
Contato: 3332-2295 com Tereza.

Vende-se uma moto Titan
CG125 Honda, em ótimo estado.
Valor a combinar. Contato:

014(47)3332-3808.

Vende-se Ford Ka preto, 1.0,
2002 GL, limpador, desem.

Traseiro e ar quente. Valor
R$10.000,00 + 24x R$380,00
financiado B.V. Contato: 3332-
4576 com Juliano.

Vende-se uno vermelho. Valor

R$6.000,00 + 10 x R$214,00.
Contato: (47)9175-7231 com

Garcia após as 17:30hs.

Vende-se Celta 2001, 1.0, 2

portas., cor preto. Limp.!
Des.Tras., ar quente, insulfilm.
Encosto cabeça traseiro. Valor

R$17.200,00 Tratar com

Fabricio 9914-22141
famisa0701@yahoo.com.br.

Vende-se um Golf GTI ano 94
cor cinza 2.2 completo, pneus
semi novos, valor R$ 10.000 +

34X 220,00. Tratar cl sandro -
.

91030977

Vendo CG TITAN para trilha
ano 95 moto inteira, 2 pneus
novos, motor novo,moto

impecável R$ 1100.00. Tratar cl
Adriano - 9991-1402 ou 3326-
3753 Blumenau

Vendo ou troco Uno Mille IE
ano 96. Ótimo estado. Tratar cl
SONIA ou CARLOS - 47 3332

6963

Vendo moto xt 225 para trilha,
motor novo. Tratar cl Alex -

99164888

Vendo caminhonete C 14 ano

78, aceita-se carro ou moto no

negócio. Valor R$ 6.000,00.
Tratar cl Ezequiel 9977 7685.

• 'Yende-se Corsa Wind

emplacado 98/98,
limpador e

desembaceador

traseiros, ar quente
ventilador, prata. Valor
R$ .12.500,00; Tratar cl
.c Eduardo 9902-998i ",

""' .. �: _".-

Vende-se Titan KS 150 04/05, -

azul cl apenas 5 mil km, est, de
Ok. Val0f R$ 5.500,0, ou entrada
+ parco Tratar cl FAUSTO -

9977-6870 I

faust<;.p@ibest.com.br

Vende-se CB 450 TR Branca em
bom estado de conservação.
Ótima demotor, ano 1986. Valor

R$ 4.500.00. Tratar cl 8823572
- 88079090 - 88235727

Vende-se Uno EP 96 vermelho,
som.ar, al,vidro e travas eletricas
em otimo estado. Valor: R$
11.500,00. Tratar cl Fernando -

91011458

Vende-se CB 500 02/02, azul, cl
15.000 km. Toda original - 2°

dono. Valor R$ 17.00,00. Tratar
9907-8908 cl Mareio

Troca-se Santana 98 completo e

inteiro, por outro igual, ano 921
95. Tratar fone 3397-3514.

Vende-se ou troca-se Monza
SUE ano 89 Azul, 2 p, completo
- ar. R$ 5.500,00 aceito moto de
menor valor em negócio. Tratar
cl Charles - 9917-7689/3343-
1349 chwis@al.furb.br

Vendo ou troco linda DT para
Trilha pneus novos, moto

inteira, aceito troca por CG
tambem para trilha. Tratar cl

Gilnei 9135-9778 ou

33365725 ou 3336-6610

Vende-se'Iempra/Iôv ano 1995
- Motor novo com 16.000Km-·
Cambio Revisado R$
10.000,00. Tratar .01 Neto -

9981-3052 neto@hbsis.com.br

Vende-se ou troca-se Tempra
IE 4 portas, ano e modelo 95,
gasolinalGNV, completo.
Interessados ligar 96059468 - cl

,

Atílio.

Vende-se Sportage 99, gasolina,
completa, cor azul.

R$27.000,00. Tratar cl Daniela
- 99721489

Vende-se uma caixa dutada,
com dois sub da Nitro de 12,
bubina dupla. Valor R$450,00 ....
Contato: 3332-8847.

Vendem-se 2 capacetes, ummarca

Protork e outro ASW, cor azul.
Valor R$ 350,00. Contato: 3332-
6397 com Silvana (comercial)

Vende-se MóduloAmplificador
ROADSTAR 1640 WATS.
Novo naCaixa. ValorR$390,00.
Tratar cl Filipe - 9917-9547 ou

3397-0782

Obeníl pedreiro: especializado
em colocação de cerâmicas e

reformas em geral. Gontato:
014(49)9917-8104.

Vendo sub Bravox Endurande
K 15', modelo 2005, 800
WRMS. Valor R$ 450,00
Tratar cl Rafael 9979-3362.

.

Vende-se um motor de popa
de 15 HP para barco.Valor a.
combinar. . Contato:
014(47)3332-3808 com
Dorival.

Vende-selarrcha marajo 16
com motor de 50 hp, bateria
nova e carreta de encalhe.
Valor R$ 5.000,00. Tratar-c/
Alessandro - 047-9962-7755

Procuro um cachorro de raça
bassê (linguicinha) preto com

.

as patas e o fucinho marrom,

que fugiu sabado 25102/06 a

noite. Gratifica-se Tratar cl
Katia ou Nena - 47-
1 3 3 2 '6 3 7 8 I

gasparcentro@viacredi.coop.br

Vende-se floricultura com

loja de decoração em Bateias.
Valor R$1.700,00 com local
de trabalho. Tratar cl Sandra
ou Márcio 3332-76.16/9607r6890. '

Vende-se pedalmultiefeito p.
guitarra ZOOM 505. Valor

R$200,00 e amplificador p.
guitarra Laney 25R. Valor

R$300,00. Tratar cl Mateus -

3343-7137

Vende-se aparflho da
Athletic que simula

caminhadas sem impacto,
fortalecendo pernas, glúteos
e abdomen. Valor R$700,OO.
Tratar cl Alessandra - 9911-
11731

alessandraIXJlIlPlona@tenaoombr

Vende-se equipamento pi
musculação, um banco

supino retolinclinado e

acessórios. R$ 200,00. Tratar
cl Ronaldo

ronaldo.rjdrâ ibest.com.br -

3'3'3�
Vende-se 01 caixa de som

com 02 sub street bass. Fone
3397-8009/3397-8004

CG 125
CG TODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CGTITAN KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125 K'
CBXSTRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04 I00/01/02/03/04 I
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004.
2003/2004
98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02

'PS .��. c6rrnBra�Ôu venda
de sua oto!l! Compre sua moto
em até 36 vezes. Sem .En�rada

Vende-se Titan ks ano 2003 cl
18.000KL. Valor R$2.600,00 e

assumir 20x R$190,00 após as

17h. Tratarcl Marcos (47)8811-
6547

Vende-se uma DT para mato,
em perfeito estado, dois pneus
novos, motor zero. Cor branca e

suspensão a ar, linda. Valor

R$1.200,00 em até 4 vezes.

Tratar cl Josemar 3332-6933.

Vende-se fusca 71 modelo
80 motor com 32.000 kms.
Tratar cfAdemir - 3332.4966
9905.7059



Compra-se sucatas: Aluminio,
latinhas, cobre, antenas

parabólicas velhas, ferro, vidro
de conserva e garrafão. Contato
3332-2512 ou 9973-6908

Vende-se faisão coleira, e faisão
prateado com 3 meses de idade.
Tratar cl Jozias - 33322427 ou

filho_gpf_@hotmail.com

Darci cortador de grama

carpinteiro atende residencia,
sitio, pastagem etc ... Tratar cl
Darci jardineiro - 3332-56-25

CLASSIFICADOS

Vendo uma placa de vídeo ATI
RADEON 9250 128 MB AGP
8X semi nova.Preço a combinar.
Tratar cl Juno - 3332-3691

Vendo duas CPU'S completas,
K6 I1500, 128MB, MB PC

CHIPS, HD 10 GB, SIV/F

integrado, GAB 3 baias, CD
ROM e drive 3.44. Por R$
250,00 cada, ou as duas por R$
420,00. Tratar cl FAUSTO -

9977-6870
Doa-se cachorra porte pequeno, fausto.p@ibest.com.br
adulta. Tratar 99036613

Vende-se Maq. Lavar Brastemp
7kg Q/F Semi-nova revisada
com garantia R$ 900,00. Tratar
cl Charles - 9955-8776

Vende-se - Play Station One, em
ótimo estado, com dois controles
e 15 jogos. R$ 350,00. Tratar cl
Pamplona � 9136-4990

Vende-se 10.000 tijolos grandes.
Preço a combinar. Tratar Nito ou

Carla 3332-3494

Compra-se casinha de boneca.
Falar cl Fernanda 3332-5968

Vende-se calculadora financeira
HP 12C. Apenas R$ 320,00.
Tratar clMAICON - 3332-9066

(Horário com) 9921-8244

Trabalho com compra e venda
de sucatas (ferro, alumínio,etc)
para reaproveitamento. Tratar cl
alex - 99164888

P.recisa-se de auxiliar para
clínica odontológica, com

experiência, para trabalhar

período integral. Contato: 3332-
49581 clident.sc@bol.com.br
com Alessandra.

Precisa-se de costureira pi
cobertura e owerlok. Preferencia
residir no bairro Figueira. Inf.
3332-6117 com Marlise.

Precisa-se manicure com

experiência. Inf. 3332-5837 com
Catarina.

Ofereço-me para trabalhar com

embalagem em casa. Tratar cl

Valéria - 3332-9853

Contrata-se: COSTUREIRA -

10 e 2� turno, E.STAMPADOR-
10 e 20 turno, TALHA�OR -

Turno Geral. Tratar cl Rose -

3332-8059 3332-8866
Rod.Ivo Silveira, 1511, Bairro
Sta Teresinha

Contrata-se: COSTUREIRA -

Turno Geral. Com ou sem

experiência. Informações cl
Marilene 3332-9102

Trabalho com embalagem em

casa. Fone 3332-9853

Anuncie no

Classi Metas

Vendo computadors clWindows

XP, pronto pi internet. Apenas
R$ 700,00. Tratar cl FALETTI -

9135 5264 I faletti@terra.com.br

Vendo ou negocio, um comp.
Seprom 2.5 cl gravadora de cd,
leitor de dvd, impres hp, monitor
17" samsung, mouse optico.
Windows xp. mem. 512, hd 80
GB. Valor a combinar. Tratar cl
Marcelo - 3332 4590 e 3332
6933

Vendo Gravador de DVD
4167B. Valor R$ 220,00. Novo
na Garantia. Tratar com Ronaldo
3332-3748 I 8807-7422. E-mail:

ronicvip@ibestvip.com.br

COMUNICADO
A Empresa Daidellein do Brasil, junto com a seguradora Vera
Cruz esclarece aos 12.000 associados do Cartão Daidellein do
Brasil que os seguros dos associados e funerais estão com

contrato ativo. Qualquer fatalidade que ocorra com os mesmos

que tem seguro e funeral estão assegurados.
OBS: Não procedem as informações negativas que algumas
pessoas estão divulgando tentando denegrir a imagem da
Empresa Daidellein do Brasil, que está em Gaspar atendendo
plenamente os seus associados à 6 anos.
Estamos a disposição para quaisquer esclarecimentos pelo ,

telefone 3332-4952, ou direto com a central 0800412888.
i i

!

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Pregão Presencial N° 23/2006

OBJETO: Aquisição de cartuchos de tinta originais p/ímpressoras.
ENTREGA DOS ENVELOPES: Contendo os documentos de Habilitação e a

Proposta de Preços, até as 08:45 horas do dia 20/03/2006.
ABERTURA: Dia 20/03/2006 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a

íntegra do Edital, diariamente no horário de expediente, no Depto. de Compras
da Prefeitura Municipal de Gaspar, ou no site: www.gaspar.sc.gov.br/mural

Gaspar (SC), em 7 de Março de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Concorrência N° 22/2006

OBJETO: pavimentação asfáltica e drenagem pluvial das Ruas Vidal Flávio Dias
e Antônio Benedito de Amorim. ENTREGA DOS ENVELOPES: contendo os

documentos de habilitação e a proposta, até as 08:45 horas do dia 07/04/2006.
ABERTURA: Dia 07/04/2006 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a

íntegra do Edital, diariamente no horário de expediente, no Depto. de Compras
da Prefeitura Municipal de Gaspar, ou no site www.gaspar.sc.gov.br.

Gaspar (SC), em 7 de Março de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito Municipal

r

Comunicado

A Assembléia Geral Extraordinária do
Sindicato dos Trabalhadores no Serviço
Público Municipal de Gaspar (Sintraspug) foi
transferida do dia 16 de março de 2006, para
o dia 14 de março, no mesmo local.

Jovir Emir Masson
Presidente do Sintraspug

Anuncie no Classi Metas

Ligue agora para o Jornal Metas 3332-1620

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar
3' Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n", Sete de Setembro, CEP 89110·000, Gaspar SC

Juiz(a) de Direito: Sérgio Agenor de Aragão
Escrivã(o) Judicial: Antônio Colzani

E.DITAL DE CONVOCACÃO DE JURADOS PARA O TRffiUNAL DO JÚRI

Espécie e Número do Processo: Ação Penal - Júri: n" 025.97.000761-7
Vítima' Fernando Bendini
Réu: LEOPOLDO SEBASTIÃO VICENTE.

JURADOS: 1 Débora Zuchi; 2 Crisleide Miranda; 3 José Carlos Scaburri; 4 Diana Patrícia Kistner; 5 Jean Carlos de
Oliveira; 6 Carlos Alberto Spengler;- 7 Elizabete Schmitt Zimmermann; 8 José Pelegrino CastalIain; 9 Fernando
Oneda; 10 Jucélia Gotardi; 11 Elizabethe Gamba; 12 Marcos Aparecido Nunes de Souza; 13 Margarete Norma
Schmitt; 14 - Sabrina Reinert; 15 Sanira Cristina Dias; 16 Glória Maria dos Santos; 17 Rogério Luis; 18 Rosana de
Oliveira Simon; 19 MariaAparecida Lemos deOliveira; 20 - MarcosSidney Pereira; 21 Líndomnr de Souza.

JULGAMENTO: Local: Plenário da Câmara de Vereadores de Gaspar, GASCIC. Avenida das Comunidades, n" 133 -

Centro, Gaspar/SC

DATA: 10 de março de 2006 - Horário: 9h.
Descrição: Sessão Ordinária do Tribunal do Júrí,

Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, e os eventuais interessados, ficam cientes de que, neste
Juízo deDireito, tramitam os autos do processo epigrafado, bem como da realização, no local, data e horário fixados, do sorteio
dos 21 (vinte e um)jurados que virão a comparo Conselho de Sentença da Sessão Ordinária do Tribunal do Júri acima descrita. E,
para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de
costume e publicado lia forma da lei.
Comarca de Gaspar (SC), O I demarço de 2006.

Sérgio Agenor de Aragão
• � \'.1 ' � � •• Juiz de Direito' .

<----_.:...:_.:..._.�_:, �_:�_:_: , : :_-,,:_:__:._, _:_-',:_�,'---,-_:_�",-__ �-_:'--_._- --"----,,,,----,,_,-,,- --,_/
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Ddair
Res.: 33329298

99529687

Dsnir
Res.: 33323241
99552017

Rua Ivo Testoni, 220 - Santa Terezinha - 89110-000 - Gaspar - se
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É na Sociedade 9 de Agosto - Gaspar
Grupo Garotaço e Terceira Dimensão
Dia 18 de Março
Início às 22 horas

Ingressos antecipados:
- Em Gaspar: Xodó Som
- Em Ilhota: Brusnelda
Apoio: Liga Desportiva Gasparense

II
1-
iEDUCATRAN CURSO DE MOPP

ICURSO DE RENOVAÇÃO DE MOP'P!I (Mopp: Movimentação de Produto Perigoso) i
1

.

Promove em Gaspar:

Vagas limitadas por tuma. Garanta já sua va�a!
Informações-:<.."· ,,' .--.' ;;:::\/ �

.

- .:',' .--. ':"'-'["" ":�;-::�< ',,\,"> �

Eduçatran Cursos e�Âssésso�ia Ltda.·-·' " ;'.'
" ;-:'; /':

Contato: Emerson Andrade; Fone/FAx: (47)' 8411-5142
,

� -"'::'_ _" -.

ANO
04
03
04
02
01
00
04
03
97
01
98
04
02
01
03
55 REUQUIA
04
02
03
02
98
04

COR
VERMELHA
VERDE
AZUL. PRATA. VERDE, VERMELHA
VERMELHA. VERDE
AZUL. PRATA. VERMELHA
PRATA
AZUL, VERDE, PRATA
PRETA
VERDE
VERMELHA
AZUL
ROXA. VERDE
AZUL

�����LHA

•PRETA , , •

VERDE
PRETA . • , ,
VERMELHA·
AZUL
ROXÁ, VERDE
AZUL

MODELO
TITAN KS 150
TITAN KS 150
TlTAN KS 125
TITAN KS 125
TITAN KS 125
TITAN KS 125
TITAN ES 125
TITAN ES 125
CGTITAN
C8X 200 STRADA
C8X 200 STRADA
BIZ ES
81Z ES
81Z ES
81S KS
JAWA
FALCON
C8X 250 TWISTER
C8X 250 TWISTER
TORNADO
XLR 125
BROS 125 KS

Toda linha Honda OKm em

até 36x sem entrada
� J GaMe

---------
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Es ortes
Entre Bairros começa em junho
Uma

reunião que contou com a

participação de representantes das

Associações de Moradores de

Gaspar e Fundação Municipal de

Esportes, realizada na última quinta-feira,
dia 2, definiu as modalidades de disputas
e data para a realização da edição 2006
dos Jogos Entre Bairros. Os participantes
colaboraram com sugestões para os

sistemas de disputas, aumentando assim

participação das comunidades.
Uma das novidades para este ano é a

ficha de inscrição com relação única de
50 atletas para cada naipe e a inclusão da
modalidade deAtletismo. AAssociação de
Moradores dos pólos esportivos serão

responsáveis pela inscrição junto à FME.
O coordenador do 2° Jogos Entre Bairros,
o professor Douglas Wehmuth, acredita

Por Alexandre Melo

Torneio - AFME de Gaspar promove no
próximo sábado, dia 11, o Festival

Esportivo. Desta vez, amodalidade será o
tênis demesa. O evento acontece naPraça
Getúlio Vargas, a partir das das 8 horas. É
aberto às pessoas de todas as idades e a

inscrição é gratuita.

que, este ano, haverá a participação de
todos os 15 pólos esportivos, superando,
em dobro, a participação do ano passado,
que foi de 8. Os pólos têm até o dia 2 de

junho para entregar, na FME, o termo de

compromisso. O congresso técnico será

realizado no dia 9 de junho, às 19horas,
na sede da Fundação, último dia também,
para a entrega das fichas de inscrição, por
sexo e relação de dirigentes. Os jogos
começam no dia 23 de junho, às 19horas,
no Ginásio João dos Santos.

Falo: Arquivo

Thpi - O Juventude, de Caxias do SulRS,
está interessado em firmar parceria com o

Tupi. Dirigentes do clube estiveram em

Gaspar para conhecer a estrutura do Tupi.
.

Deivid Lazarri, meia esquerda, foi o
primeiro a se transferirparao clubegaúcho.

Bom de Bola'- A -FME de Gaspar
promove entre os dias 4 e 8 de abril, no
Clube Atlético Tupi, a fase municipal do
Campeonato Catarinense Escolar de
Futebol Moleque Bom de Bola. Os
vencedores nos naipes masculino e

feminino, representarão a cidade na fase

regional.
Bicicross dá show

No último domigo, dia 5, a equipe
de bicicross esteve em Brusque,
expondo com orgulho o nome de

Gaspar, nos campeonatos e treinos.
Como sempre trazem bons resultados,
aqui estão alguns dos campeões que
deixaram grandes vitórias: Gabriel
Cantovic, 7 anos, vice-campeão;
Diego Cecon, 11 anos, vice-campeão;
Camila Cecon, 15-16 anos, terceira

colocada; Rafael Dalabona, 16 anos,

vice-campeão; José Eduardo Rainert,
16 anos, vice-campeão; Thiago
Soares, super'24, campeão; Luciano
Andriett, 17-24 anos, campeão e

Junior Pereira, expert 25+, que não
se classificou. Os pilotos agora
preparam-se para participar da

primeira e segunda etapas do

campeonato brasileiro de bicicross,
que será em Paulfnia - SP, nos dias
18 e 19 de março.

Violência: Depois do lamentávelepisódio
damortedeum torcedorna rodadadomeio
de semana, jogadores do Atlético e

Metropolitano deram o exemplo de mais

violência, só que dentro de campo. A

próxima rodada é decisiva. Esperamos
.

que haja apenas futebol.

FME espera participação do 15 pólos esportivos do município

Riffel corrquista mais dois títulos
Racing e sua equipe, e ao Célio da Point

Calçados", disse o piloto.
No mês de fevereiro a Federação

Paulista de Motociclismo selecionou os

pilotos de motocross com melhor índice

técnicopara participarem do campeonato
Arena Cross, que é transmitido pela Rede
TV. Riffel foi um dós escolhidos, mas só

poderá participar se a equipe conseguir
apoio financeiro para custear as despesas
do piloto.

Caso ele participe, vai competir na
categoria 65cc com pilotos de até 14 anos
de idade.Aprimeira etapa doArena Cross
será realizada em São Paulo, nos dias 18
e 19 de março.

Rodrigo Riffel (Mecânica Voss/

Terraplanagem Schramm/Mercado
Sabel/Marô Modas/Artefatos de
Cimentos Gaspar), nove anos, venceu na

categoria 65cc, da etapa de abertura do
Catarinense de Motovelocidade, que
aconteceu em Massaranduba, no último
fim de semana. No final de fevereiro, ele
também venceu a etapa Camboriú do
Circuito Verão de Motocross e.

conquistou o 10 lugar no ranking final
da categoria 65cc. "Agradeço aos meus

amigos que estiveram presentes no local
da competição, torcendo por mim e me

incentivando para que eu tivesse um bom

desempenho. Também ao Toninha

o que disse..
Jeovânio, jogador do Grêmio sobre a

possível manifestação de racismo do

zagueiro Antônio Carlos, do Juventude.

"Acho que você não pode julgar uma
pessoa simplesmente por sua cor. Senti
me humilhado pelo o que ele fez.Eu vou
neste caso atéo fim,pois não tenhoporque
recuar.Seeu recuarnuma situação dessas
vou dar todomotivo pra ele."

alexandre@jornalmetas.com.br

Conick

fica em 5°
MecânicaO maratonista

Gilberto Manoel
Conick (Restaurante
Bunge Natureza)
correu a 8° Rústica
Inter Praias, realizada
no dia 5 de março, em

Itajaí SC, e ficou em
.

5° lugar na sua

categoria. Ele
percorreu os 18

quilômetros de prova
em lhora 17 minutos
e 58 segundos.

"Qualidade garante a preferência"
-
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:" '(o - Pneu traseiro e dianteiro Biz - R$ 50,00 (ColoCadO)�

Pneu traseiro CG • R$ 55,00 (colocado) .�
BloqueadorAnti furfo com 2 anos de garantia �
Faça uma revisão e ganhe uma troca de óleo l
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li 3397-0779/ 9973-6860
Atendimento: 08:00 às 20:00 de Segunda a sexta·feira {Sábados 07:30 às 12:00
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Mano atrás da primeira vitória
Foto: Hoffman

No próximo fim de semana,
dos dias 11 e 12 demarço,
acontece em São Bento do

Sul a 2a etapa do Catarinense de
Automobilismo. O piloto
gasparense Edemar Wieser, o
Mano, está determinado a fazer
uma prova com cautela e muita
técnica para obter um bom
resultado na categoria ''MarcasN'.
"Eu confio naminha equipe (pein
Competições) e acredito estar com

umcarro compe-titivo", afirmou o
piloto. O impor-tante, segundo ele,
é conseguir manter a regularidade
até o final da temporada". A
categoria de Mano é bastante

competitiva e ele acredita que
haverá uma troca de posições pela
liderança do campeonato a cada

etapa. "A competição está apenas
come-çando e já temmuito piloto
querendo sercampeão,mas vamos
esperar para ver o que acontece",
diz.

Sobre o traçado do autó-dromo
Rio Represo, onde será realizada a
2a etapa, ele garante que, com
cautela e técnica, e para quem é

apaixonado pelo esporte, não há o

Ajustes serão feitos para que Mano (ao lado) tire o máximo do carro

que temer: "os pilotos até necessários serão feitos. "Torço
comentam sobre uma pista e outra para que todos os pilotos façam
mas no fundo todas têm um bom uma boa prova, porque em São

traçado". Se depender do carro de Bento, tudo pode acontecer". Na
Mano, avitóriaé certa. Ele garante. 1a etapa da competição, realizada
que o carro está pronto e depois em Chapecó, Mano ficou em 4°
dos treinos livres, todos os ajustes lugar.

Copa Cidade de qaspar começa dia 16

Começa no dia 16 de março, a 23 edição da Copa de Futsal Cidade de

Gaspar, promovida pela Fundação Municipal de Esportes (FME). Neste ano,
além da tradicional categoria adulta masculina, haverá disputas também nas.
categorias fraldinha, pré-mirim, mirim, infantil e adulto feminino. A

premiação para todas as categorias será em troféus e medalhas até 3° lugar,
I além de medalha para artilheiro e melhores goleiros. Para a categoria adulta
masculina haverá também uma premiação em dinheiro no valor de R$ 1 mil

para o primeiro lugar, R$ 600 para o segundo e R$ 400 para o terceiro
colocado. As inscrições para a categoria adulta masculina serão realizadas
até o dia 13 de março e para as demais categorias até o dia 20 do mesmo

mês, na sede da FME. Mais informações pelo número: 332-2679.

Fone: (47) 332-4975/ Fax: (47) 3397·1166
Av. Deputado Francisco Mas�ella, 3400 - Centro - Gaspar

•

Parcelamos suas com ras
,

no cartão de crédito
em 3 vezes sem j ros

Previsão
do Tempo

Max. Mfn.

Quarta
IPredollil 31 ° 230
de Sol

Quinta
Trovoada 290 21 °
esparsa

Sexta
Trrovoada
esparsa

280 21 °

Sábado
Predom
de Sol

Domingo 31 o 230Predom
(leSol

� I Segunda
... Predom 29° 20°

de Sol

Terça
Predom
deSci

280 210

www.terra.com.br/tempo

Oficina de Motos
Preparação de Motores

3332-1556

Rua Dr. Nereu Ramos, 265 - Centro - 3332-6614 - Gas.par.
Rua Floriano Peixoto, 225 - Centro - 3322-0035 - Blumenau


